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T 
anscribo una nota emana
da desde la Comunidad 
Autónoma de Madrid, a 

través de la agencia EFE, como 
consecuencia de las infonnacio
nes publicadas por PUERTA DE 
MADRID la semana pasada refe
rentes al vertedero de residuos 
peligrosos: 

" La zona prevista para la 
localización del depósito de 
seguridad de residuos industria
les especiales aún no está acorda
da, según inf armaron a EFE 
fu entes de la Comunidad de 
Madrid. La zona más apta para 
la ubicación del dep ósito es la 
localizada en las áreas al sur del 
n'o Henares, entre los municipios 
de San Fernand o y Santos de la 
Hum osa. La dirección general 
de Ordenación del Territorio y 
Medio Ambiente de la Comuni
dad, ante las informaciones apa
recidas recientem ente en algunos 
medios de comunicación , infor
ma de que no se ha afirmado que 
el depósito de residuos se vaya a 
ubicar en Alcalá de Henares. Lo 
que si' se ha dich o, añade, es que 
las áreas sur del rt'o Henares reú
nen· /as m ejores condiciones para 
este tipo de instalaciones. La 
ubicación del dep ósito de seguri
dad dependerá de la negociación 
de la consejen 'a de Ordenación 
del Territorio, Medio A mbiente 
y Vivienda mantenga con los 
ayuntamientos de la zona". 

Por otra parte, se propala 
estos días que el ayuntamiento 
de Alcalá se ha opuesto a que el 
vertedero se instale en el térmi
no municipal que administra. 
Hagamos algunas precisiones 
sobre el asunto . 

En efecto, ya advertíamos la 
semana pasada que en esta oca
sión no se citaba a Alcalá de 
Henares como término munici
pal concreto donde ubicar el ver
tedero. Pero sí se había citado 
tal localización en la noticia que 
salió a la luz hace meses , y recal
camos que el ténnino municipal 
que se encuentra precisamente 
e inequívocamente "entre los de 
San Femando de Henares y Los 
Santos de la Humosa" es el de 
Alcalá. SLnuestra reacción hace 
que el gobierno regional se lleve 
de nuestras tiea-ras a tan peligro
so huésped, nos felicitamos por 
ello. 

Por otra parte, no sabemos 
bien hasta qué punto el ayunta
miento de Alcalá se ha opuesto 
a que el va-tedea-o se instale en 
nuestro término municipal. Sí 
sabemos que hace meses, cuando . 
la noticia apareció en las páginas 
de PUERTA DE MADRID, el 
alcalde nos dijo que iba a adver
tir a la comunidad que se iba a 
opona- a la pretendida ubica
ción , y seguramente lo ha hecho 
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verbalmente. Pero creo que hay 
que dar un paso más: con el 
pleno municipal en puertas, no 
sería ocioso que el pleno de la 
corporación municipal tomara 
un acuerdo por el que dejara 
sentado algo así como que se 
compromete a no admitir en su 
territorio el famoso vertedero. 
No sería ponerse la .venda antes 
del golpe, sino protegerse con un 
eficaz escudo administrativo que 
sin duda tendría sus efectos a la 
hora en que el gobierno regional 
baraja emplazamientos para el 
vertedero que ahora - ¡Ah, la 
semántica!- sale a las notas de 
prensa no como vertedero de 
residuos peligrosos, sino como 
'depósito de residuos especiales'. 

Y basta por hoy de este asun
to, no quememos todos los car
tuchos de una vez en esta defen
sa de nuestro medio ambiente y 
probablemente hasta de la sahld 
ciudadana. Si con esto basta para 
no admitir en nuestras tierras a 
huésped tan molesto, punto en 
boca. 

O
tra vez estamos -¿Y cuán
do no?- en vísperas o 
cuasi vísperas electorales. 

Y otra vez hay que pensar ya en 
a quién elegir entre los que piden 
su voto al ciudadano. Un11 refle· 
xión realista --0 tal vez sólo 
escéptica- sería la de que ante 
las düerentes ofertas el votante 
debe ser muy crítico. Mi convic
ción personal es que las prome
sas no hay ni que escucharlas; ni 
siquiera hay que preocuparse 
gran cosa de lo que el candidato 
parece querer -que no tiene por 
qué ser lo mismo que lo que dice 
querer-. Lo importante es res
ponderse a estas dos preguntas: 
¿qué ha hecho por mí esta per-' 
sona? y ¿qué puede hacer por 
mí esta persona? Pensar que que
rer es poder es demasiadas veces 
simplemente dar un cheque en 
blanco al candidato. 

Y 
de la alternativa, ¿qué? 
Pero ¿hay alternativa real 
para la ·sociedad? No pre· 

gunto si hay alternativa real en 
el rejuego de los partidos poüti
cos, sino si hay alternativa real 
para otra forma de comporta-
1;riento del gobierno con la 
sociedad. Porque sí, alternativa 
de partido hay y probablemente 
la famosa coalición de los no 
socialistas derrotaría a un PSOE 
potente pero en proceso de des
gaste acelerado. La pregunta que 
a mí .me parece importante, sin 
embargo, está un tanto más allá 
del simple relevo de siglas en el 
gobierno de la sociedad ; ¿en 
qué notaríamos los ciudada
ncs que algo había eambiado? 
Imaginemos, por ejemplo, al 
Grupo Popular, ampliado con 
lo que fuera , en el gobierno de 
la nación. Tal como están las 
cosas, para dar una oportunidad 
y una esperanza al ciudadano, 
habría que llevar a cabo medidas 
"revolucionarias": habría que 
zanjar de una vez el problema de 
la seguridad social, habría que 
establecer un sistema fiscal basa
do en una concepción más ajus
tada a la realidad económica 
española, habría que discutir de 
una vez la indiscutida costumbre 
del servicio militar obligatorio .. . 
En fin, habría que hacer una 
serie de "revoluciones'~ en lo 
social, pero dudo mucho que 
todo ello tenga entrada en los 
propósitos de ningún ~upo 

político, ni en los del que 
gobierna ni en los de los que 
algún día pueden llegar a gober
nar. 

Sin embargo, una sustitución 
drástica del actual sistema de la 
seguridad social , ajustándolo a 
las realidades actuales de la 
sociedad, significaría no sólo 
una mejor atención en todos los 
campos, sino también un pode· 
roso -motor económico. Algún 
día podríamos tratar esto con 
mayor extensión. 
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Sin embargo, un cambio en el 
sistema fiscal, tanto en la.¡¡signa
ción de impuestos como, sobre 
todo, en el sistema de recauda
ción, podría hacer que el estado 
recaudara más dinero, · con 
mayor fluidez, con mejm- opera
tividad y ¡con menor disgusto 
de tal vez millones de contri
buyentes! Todo el mundo sabe 
ya, hasta el ministro de Hacien
da, que el sistema fiscal español 
es malo. Pero ¿quién se va a 
atrever a cambiarlo para adap
tarlo a la realidad social y econó
mica española? Y el caso es que, 
si se cambiara como es debido , 
también sería un factor de satis
facción social y de reactivación 
económica. 

Hay muchachos para quienes 
la "mili" es una aventura prome
tedora y hasta podría s.er una 
fonna de formación profesiOnal 
para el campo civil. Hay otros, 
por el contrario, para quienes el 
servicio militar obligatorio -en 
el siglo de los misiles- es sólo 
una fonna de perder el tiempo y 
hasta puede ser un trauma en sus 
vidas profesionales o académicas. 
Un cambio hacia un servicio 
militar voluntario y altamente 
profesionalizado tendría la con
secuencia de un ejército más 
potente y una sociedad más 
directamente lanzada hacia el 
futuro -con consecuencias eco
nómicas y sociales favorables- al 
suprimir la solución de continui
dad que para muchos jóvenes 
supone el tiempo del servicio 
militar obligatorio. Pero ¿qué 
partido se atreverá a replantearse 
una cuestión que viene tan teñi
da de patriofümo -y hasta de 
patrioterismo en algunos casos
desde hace tanto tiempo? 

, ·e u ando ustedes lean estas 
líneas ya se habrá celebra· 
do, el viernes a las diez y 

media de la mañana,' un simula
cro de incendio con evacuación 
del centro en el colegio Daoíz y 
Velarde, simulacro organizado 
por el Parque de Bomberos de 
Alcalá con la colaboración de la 
Policía Municipal, Cruz Roja y 
miemlxos del Cuerpo de Pro
tección Civil. 

Es agradable constatar que el 
parque de bomberos, sus respon
sables, toman últimamente gran 
empeño en acentuar lo relativo a 
prevención, en este caso referida 
a unas prácticas de comporta
miento en caso de siniestro. La 
estrategia debe extenderse. No se 
trata simplemente de "un festejo 
más". Todo lo contrario: se trata 
de generar un comportamiento 
automático, con adecuadas 
medidas de respuesta. 

S. SAN ROMAN 

23 de marzo de 1985 
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CARRILLO 
Recientemente cumplió los 

setenta años de edad, pero hay 
quien dice que los grandes po
llticos -y él es un pura sangre 
florentino- a los sesenta años 
están todavi'a en su primera ju
ventud. La prueba fehaciente 
es que sigue fumando como un 
carretero, lo que no le impide 
estar en su mejor forma. 

Durante los últimos años del 
franquismo y primeros de la 
transición, deslumbró al perso
nal con sus ideas sutiles, bri
llantes y tal vez profundas. 
También es cierto, a qué negar
lo, que algunas no sólo eran de 
órdago sin o que le pon i'as a 
uno la mosca detrás de la oreja. 
Verbigracia, "el PCE ha dejado 
de ser leninista", "Dictadura, 
ni la del proletario", etc. Pero 
él tenla siempre a punto un ar
gumento balsámico por aque
llas fechas: "Tenemos que 
recorrer en muy pocos años el 
camino que los camaradas ita
lianos han cubierto en tres dé
cadas". Y a los rojos casi re
cién salidos de - las catacumbas 
les ilusionaba el señuelo italia
no; y eran propensos a creer 
que todo el monte había de 
ser orégano. 

Años después, asombró y 
anonadó a sus seguidores con 
aquella mala leche que tenía 
toda la pinta de ser congénita. 
Muchos comunistas no olvida
rán nunca sus mandobles dia
lécticos (que luego, ay, fueron 
disciplinariamente estatuarios) 
contra "renovadores" y "pro
soviéticos". Por aquel enton
ces, las zarzas del camino les 
iban arrancando ya la piel a 
tiras: escisión en Cataluña, fuga 
hacia la socialdemocracia o ha
cia los ambientes cálidos del 
propio hogar. 

En el homenaje que el "to
do Madrid" le ofreció en oca
sión de su septuagésimo aniver
sario, y en posteriores reunio
nes de la dirección comunista, 
ha explicado sus condiciones 
para garantizar la unidad inter
na del partido. Por mucho me
nos, ay, fueron a parar a las 
tinieblas exteriores algunos co
munistas, cuando él era la pri
mera autoridad indiscutible del 
comunismo español. 

Ahora ya no es la primera 
autoridad, pero no lo-necesita 
para ser quien es, y gentes co
mo Peces-Barba, Marti'n Villa o 
Adolfo Suárez se sumaron al 
homenaje: está en la cumbre. 
Pero la gloria, como ha escrito 
el maestro Umbral, gran amigo · 
s~yo, es u na profesión de la 
que hay que saber retirarse a 
tiempo. De lo contrario, a los 
hijos no les queda otro remedio 
que proceder al asesinato, freu
diano, del padre con el cuchillo 
de pelar las patatas. 

Santiago LOPEZ LEGARDA 

23 de marzo de 1985 

Opinión 

SEGUIMIENTO 
DEL HOSPITAL. 
AL CONCEJAL AL V AREZ 

El portavoz ante la prensa del 
Grupo Popular, concejal j osé César 
Alvarez continúa manifestando más 
atención a la descalificación de la 
1;estión' socialista que a los intereses. 
objetivos del pueblo de Alcalá. Una 
postura que dada su alineación po
lt'tica e ideológica podemos perfec
tamente comprender, pero sólo bas
ta el punto en _que su permanente 
servidumbre a la consigna no con
lleva en desmarque de los intereses 
ciudadanos y de la verdad, cosa que 
sucede con demasiada frecuencia. Y 
ast' resulta que mientras él y su par
tido organizan actos de apoyo a los 
intereses corporativistas afectados 
por la Reforma Sanitaria, escriben 
artt'culos sobre presuntas maldades 
socialistas y amenazan con desta
par el tarro de las esencias de datos 
privilegiados, que nunca encuentran 
en momento de hacer públicos, sin. 
embargo . no tienen tiempo para 
asistir a la comisión de seguimiento 
del Hospital de la que su partido, 
teóricamente, forma parte. 

Dect'a el concejal Alvarez que no 
fueron convocad os. Es rotundamen
te falso. A su partido polt'tico se di
rigió la carta correspondiente de 
convocatoria como al resto de enti
dades que si estimaron convenient_e 
su presencia. Sus problemas de or
ganizaeión interna sólo les afecta a 
ustedes. Pero además, una vez más, 
ya lo hizo a~teriormente o_tro .con
cejal socialista, hemos de pedir al 
concejal José César que lea el perió
dico en el que escribe (no sólo su 
propio artt'culo). pues en el mismo 
se reflejaba una nota trasmitida por 
el gabinete de prensa municipal corf 
el dt'a, . lugar, hora y asistencia del 
Direct.or Provincial, para mayor 
abundamient.o y con una semana 
de antelación. En cualquiera de los 
casos si leen la crónica publicada en 
este mismo semanario sobre la reu
nión comprobarán que en ningún 
sitio se dice que el Hospital se d_iri
ja a la atención primaria. Si' se dijo 
que a_tenderi'a las especialidades bá
sicas. El esfuerz.o de a_tención pri
maria, del que A.P. hace tabla rasa, 
se concreta en los centros de salud 
previstos y algunos en construcción 
(Luis Vives, y adquisición de terre
nos para el de Pryconsa). Respecto 
al carácter docente del hospital, y 
su condición de núcleo central, lo 
corroboraron tanto las palabras del 
Director Provincial del Insalud, co
mo el propio Decano de la Facultad 
de Medicina presente en la reunión. 
Al Grupo Popular le h_ubiera basta
do con hacer una lectura de este se
manario para conocer el verdadero 
estado de la cuestión. Aunque qui
zás no les interese saber que el Hos
pital será una realidad con "este 
gobierno socialista". 

Hechas estas matiz<1cio11es, con 
/as que únicamente pretendo zina 
claridad informativa sobre un asun-

to que legt'timamente preocupa a 
todos los alcalat'nos, y del que cual
quier intento de politización (polt'
tica mal entendida) no redunda 
sin o en perjuicio de un interés que 
comparte todo este pueblo, permi
tame el concejal j osé César recor
dar/e unas cuestiones: 

Aquellos que hace wrios años 
montábamos "algaradas" para de
mandar el Hospital, de lo que nos 
eno:·gullecemos, no conseguimos a 
pesar de ello que el prayecto con
cluyese en _trece años. S1' consegui
mos que se iniciasen unas obras a 
las que no faltart'an vicisitudes, ya 
con el gobierno central de UCD. 
Cuando hemos accedido a la ges
tión municipal también hemos se
guido encabezando manifestaciones 
combinadas con gestiones. (Diseñar 
un macrohospital era sencillo. Cons
truirlo y ponerlo en marcha no tan
to). Y ahora, con un gobierno so
cialista desde hace dos años, no he
mos cejado ni un ápice en el empe
ño cuando han surgido dificulta
des. Incluso ahora que las obras 
están en marcha mantenemos la 
alerta a través de la comisión de se
guimiento, de cuyas funciones A.P . . 
hace reiterada dejación. Quizás us
tedes prefieran un maravilloso pro
yecto mantenido durante _trece 
años, pero incumplido, a la realidad 
de un Hospital próximamente en 

marcha. Nosotros no. 
Sobre el panorama que nos des

cribe de desigualdades territoriales 
en la distribución nacional de la 
oferta b ospitalaria estamos de 
acuerdo. Piense el concejal _de A.P. 
quien la produjo antes de escribir 
panegt'ricos de que "cualquier tiem
po pasado fue mejor". 

Teodoro ESCRIBANO 
Presidente de la Comisión de Salud 

COLEGIO 
MIGUEL DE CERVANTES 

No acierto a entender la nota 
aparecida en el periódico local 
PUERTA DE MADRID relativa al 
colegio Cervantes el d1'a 9 de marzo 
de 1985 que fimra Pedro Enrique 
Gómez. ¿No se ha equivocado us
ted _de fecha al sacar a la luz ahora 
esta nota?. 

Si hubiera aparecido en 'septiem
bre-octubre últimos, podrt'a enten
derse, en parte, porque : ¿Las auto
ridades _municipales andan preocu
padas por el colegio en estas fe -
. chas?, verá usted: El 5 de octubre 
de 1983, 3.02 padres _de 374 nos . 
manifestamos por escrito, de esa 
"Nece.sidad imperiosa" que usted 

ALCALA DE HENARES 
moor~~nrr 
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menciona, sobre la demolición del 
colegio y construirlo nuevo en el 
mismo lugar, con las mismas unida
des; a 11osotros y desde h.ada tiem
po, ya nos preocupaba, ahora lo te
nemos muy claro, lo exigimos, tan
to de las autoridades municipales 
"tan preocupadas" como de otras 
no menos. 

La -última ·comisión de gobierno 
a la que usted bace referencia, ¿se 
re1111e pocas veces o corresponde a 
alguna de otros años?, ya que se
gún tengo ente11dido, a pesar del va
do .de inf or111ació11 sobre el tema, 
u11 equipo de arquitect.os ha estado 
baciend o un proyecto de sustitu
ción , que implica demolición, en el 
último trimestre de 1984, contra
tados por el Excmo. Ayuntamien
to, que supongo ya conoda la ve
cindad al entorno histórico de la 
ciudad que tiene el centro y previa
mente se pondrt'a de a.cuerdo con 
Bellas Artes, ¿no cree? Pienso que 
aunque el paro ha ido en aumento, 
bien está crear puestos de trabajo 
aunque sean tem;.orales, pero. con 
algún fin positivo, sino ¿Para qué 
el proyecto?, ¿no le parece?. Por 
último, señor Gómez, estos dias 
mis hijos han trat'do una nota infor
mativa del Consejo dé'Dirección del 
Colegio, correspondiente a una reu
nión mantenida el dt'a 8 de marzo 
en el Excmo. Ayuntamiento, en la 
que dice: 

1. - Que sigue pendiente Ja des
afección de las dos viviendas uni
familiares adjuntas al colegio, pero 
que en breve se resolverá. 

2.- Que ya hay presupuestos de 
derribo, desescombro y limpieza del 
solar. 

3.- Que ambos trámites serán lle
vados a Pleno del Excmo. Ayunta
mi~o..-e.?1 ~l-W,~~.fk marzo o lo más 
lár;le ehe1 iie abril · 

4. - Que el proyecto de construc
ción del nuevo Centro está en el Mi
nisterio correspondiente a la espera 
que se cumplan los apartados ante
riores. 

5. - Que en definitiva el centro se 
comenzará en . este año 1985 y lo 
más pronto que lo permitan las so
luciones a los trámites pertinentes. 

Como · usted comprenderá estas 
informaciones no deben ser gratui
tas, ni quienes las han dad o mere_
cen pensar tal cosa. 

Say un padre preocupado por 
mis hijos como tantos otros, por su 
salud, educación, formación y de
más, de abi' mi inquietud p_or saber 
cómo andan las cosas, que a. veces 
no. se presentan tan claras, como 
ocurre a.hora, de aht' mi sorpresa. al 
leer su nota. 

¿Por qué no recoge inf ormacio
nes recientes y formales, y las publi
ca como "Ultima hora" sobre el 
colegio público Miguel de Cerv(ln
tes?. Ast' nos aclaran'amos todos y 

IDIOMAS para EGB 
BUP, COU Y SELECTIVO 

Inglés - Francés - Alemán 
CURSO ESPECIAL DE PREPARACION 

DEL 9 DE ABRIL AL 21 DE JUNIO 
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ESCUELA DE IDIOMAS DE ALCALA 

INFORMESE SiN COMPROMISO 
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desaparece.rt'an muchas dudas. 
Muchas gracias. 

Félix DE LA V ARA 
••••••• 

Señor Director: 
En la sección de "Opinión", del 

número 942 de fecha 16 de marzo 
de 1985 aparece un escrito del Pre
sidente de la Comisión de Educa
ción, don Crescencio V. AbarJ,_rela
tiva al C.P. Miguel de Cervantes. 

Tal escrito, que pretende ser in
formativo, nos sugiere las siguientes 
~~atizaciones: · 

a) En el amplio colectivo de los 
que, de uno u otro modo, estamos 
vinculados a este centro, no existe 
un "cierto tono de decepción", sino 
un ''alto sentimiento de decepción 
y frustración" ante la exasperante 
lentitud con que se desarrolla el 
proceso de sustitución de este cen-. 
tro ya bastante viejo por otro 
nuevo. 

b) Las gestiones tendentes a esta 
sustitución se iniciaron en los cur
sos: 1981-82 y 1982~3, y de ello 
pueden dar fe los por entonces con
cejales señores Sergio Coello y Pa
von. 

c) En abril de 1983, el entonces 
presidente de, la comisión de Ense
ñanza, señor Pavón, nos comunica 
la inclusión de este centro en la Pr¿
gramación de Construcciones Esco
lares del Serv.icio de Planificación 
del Ministerio de Educación y Cien
cia para sustituirlo por otro nuevo. 

d) No es cierto que el Consejo de 
Dirección del Colegio haya tenido 
"puntual" información de la _mar
cha de las gestiones expuestas en el 
escrito del señor concejal. 

Si hem.os tenido información, no 
ha sido debida a una iniciativa del 
señor Presidente de la comisión, si
no a una petición insistente de la 
misma por nuestra parte, a veces 
con dem_oras inexplicables y, en 
ocasiones, con respuestas rayanas 
en lo irónico. ¿o no es irom'a señor 
concejal responder a nuestras peti
ciones con un: "Les sugiero se di
rijan a otros canales de información 
por ustedes mencionados?". 

e) .En cualquier caso, lo que 
queremos no son datos relativos al 

. pasado, sino acciones eficaces, ini
. ciativas firmes y presiones ante ins

tancias superiores. Porque lo más 
evidente del caso, y usted como 
profesional de la enseñanza lo en
tenderá perfectamente, es que no es 
lógico que a estas alturas exista por 
colegio un edificio lleno de defi
ciencias -. y carencias que, de algún 

· . modo, tendrá repercusión en lasa
lud y f omzación de nuestros hijos 
y alumnos del colegio. 

Y por último, señor concejal; 
una recomendación: No ·pierda la 
serenidad. i ·a mejor manera de co
necta#- con el pueblo que lo eligió 

. es ser amáble, franco y reSpetuoso. 
A partir de .esta premisa, los ciuda
danos entenderemos sus fisuras y 
limitaciones. · · · · 

Cordialmente 
Consejo de Dirección 

del C.P. Miguel de Cervnates 

. '-

,-

Parlam·ento 
En la ladera descendente 

desde Cuerda Larga hasta el · , 
Pardo, drenada y regada por· el 
Manzanares se extiende una co
marca serrana de condiciones 
de gea, flora, fauna y agua y 
atmósfera muy especial. Pobla-
da por segovianos en el siglo 
X 111, en ella se asientan núcleos 
urbanos de Manzanares el Real, 
Hoyos de Manzanares, la Ber
zosa ... un gran corredor verde 
que prolonga la reserva del 
Monte del Pardo. 

Sobre esta tierras, que en el 
siglo XV cobijaron la admin·is
tración del primer conde del 
Real del Manzanares, don h'iigo 
López de Mendoza, reciente
mente la Asamblea de Madrid 
ha creado el parque natural del 
Alto· Manzanares. Son unas 
35 .000 hectáreas que venían 
sufriendo u na serie de proble
mas importantes: especulación 
por sus altos valores, uso no 
regulado de utilización por vi
sitantes ocasfónales cada vez en 
mayor número, vertederos in
controlados, etc., y cuantas cir
cunstancias y situaciones pode
mos fácilmente imaginar en 
esas salidas/huidas de fines de 
semana. 

La polém lea sobre la zona 
es tan vieja como la reciente 
democracia española y data del 
afio 1977 para pasar por suce
sivas etapas hasta que en 1982 
la Ley del Patrimonio Nacional 
que segrega de la protección de 
esta institución las tierras situa
das al norte de la valla de la fin
ca de El Pardo. Algunas perso
nas que iniciaron la "movida 
ecologista" de los . años de la 
transición hoy tienen responsa
bilidades de gobierno. Y hoy 
como antes, el interés y las pos
turas sobre el espacio que com
prendemos como el Parque si
guen presentes. Para unos es 
expropiación lo que conlleva la 
Ley (han hablado de expropia
ción semiencubierta, han ame
nazado con llevar sus animales 
a la Asamblea). Para otros la 
zona es escasa y rompe aquel 
gran proyecto de unir Madrid 

, con su sierra norte mediante un 
camino ecológico por lo que 
también debería incluirse en el 
parque del Alto Manzanares la 
finca de El Pardo . 

A nosotros nos parece, y ya 
sabemos que nos pueden acu
sar de ser arte y parte, un her· 
moso proyecto. En él se esta
blecen reservas integrales, edu
cativas, zonas de parque agro· 
pecuario productor y áreas de 
planeam lento. En esta zona 
junto a reservas ecológicas úni
cas tendremos zonas de expan· 
sión, excursiones, zonas de ga~ 
naderi'a y agricultura de monta
ña, e incluso algo de zona resi
dencial. Es armonioso el pro- , 
yecto, armonioso y armoniza· 
dor, aunque bien pensado ... po
día haberse intentado englobar· 
lo en la vieja utopfa del 77. 

Florencio CAMPOS CORONA 
Parlamentario autonómico 

· de Alcalá 

23 de marzo de 1985 
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RE~LEXIONES SOBRE 
UNA RECU.PERACION HISTORICA 

Ultimamente, han sido varias 
las personas que me han mostra
do su extrañeza acerca de mi 
aparente silencio sobre el acuer
do tripartito alcanzado reciente
mente por el ayuntamiento, la 
universidad y la administración 
central. Yo, evidentemente , te
nía mis motivos para no opinar 
acerca de este tema por el 
momento; pero, dado que mi 
actitud, aún estando plenamente 
justificada, pudiera dar lugar a 
equívocos que yo soy el primer 
interesado en desmentir, he 
estimado conveniente romper mi 
silencio, aunque yo hubiera de
seado aguardar un poco de tiem
po más antes de correr el riesgo 
de precipitarme. 

Sí, he dicho antes de correr 
el riesgo de precipitarme, y lo he 
hecho con pleno conocimiento 
de causa. ¿El motivo? No es mi 
desinterés por el tema, ya que el 
triple beneficio que traería la 
aplicación de este ambicioso 
plan (recuperación de edüicios 
históricos, desarrollo real de 
nuestra universidad y creac1on 
de cierto número de puestos de 
trabajo) es algo que · trasciende 
de los estrechos límites de la opi
nión personal para entrar de lle
no en lo que podríamos conside
rar, parafraseando al lenguaje po
lítico, una cuestión de estado 
para nuestra ciudad. Tampoco 
obedece a una intención delibe
rada de criticar las actuaciones 
erróneas de nuestras institucio
nes al tiempo que silencio los 
aciertos de las mismas; éste no 
sería para mí un comportamien
to ético. 

No. Yo estoy muy interesado 
en el tema de los 6.000 millones 
destinados a la recuperación de 
nuestra universidad, y, por otro 
lado, nada me agrada más que el 
comentar positivamente todo 
aquello que redunde en un bene
ficio para nuestra ciudad. Sin 
embargo, existen otras razones 
que me han decidido a guardar 
silencio hasta ahora. ¿Cuáles? 

Pues una, y sólo una: Los al
calaínos, estamos simplemente 
hartos de ver incumplidas las nu
merosas promesas efectuadas en 
los últimos años por las distintas 
secciones de la adminsitración 
central... Historias tan lamenta
bles (y tan kafkianas) c·omo la 
del suministro de agua, la del 
hospital o la desviacion de la ca
rretera general, historias que nos 
han desesperado durante dema
siados años y que han consegui
do verse resueltas (o en vías de 
resolución) gracias a una lucha 
constante por parte de la prácti· 
ca totalidad de los · estamentos 
sociales y políticos alcalaínos 
feote a una administración cen- · 
tral tan inerte como insensible, 

independientemente del partido 
político gobernante en Madrid. 

Sí, lo reconozco: La historia 
reciente de nuestra ciudad me 
ha obligado a convertirme en un 
desconfiado y un escéptico... A 
las pruebas me remito. Pero , a 
pesar de todo, sigo estando viva
mente interesado en la recupera
ción (en el sentido más global y 
completo de esta palabra) de esa 
comunidad a la vez antigua y re
bosante de vida que conocemos 
con el nombre de Alcalá, y, des
de luego, hago votos para que, al 
menos en esta ocasión, mi obli" 

· gada desconfianza se muestre, 
sencillamente, injustificada ... 
Nunca, en mis veintisé·is años de 
existencia, me habrá resultado 
más agradable equivocanne; y 
digo esto con toda sinceridad. 

Yo confío · plenamente en la 
honradez en ia sinceridad de un 
ayuntamiento que, pese a los 
errores cometidos, que los ha 
habido, ha demostrado poseer 
un interés por la recuperación 
de nuestra ciudad que más de 
una localidad española quisiera 
tener para sí. También confío en 
los rectores de una insitución, 
la universidad, que han demos
trado palpablemente su voluntad 
de ser complutense. Pero, des-

- confío de una adminsitración 
central que, con autonomías o 
sin ellas, ha demostrado constan
temente. su desinterés por todo 
aquello que se encontrara más 
allá de los estrechos límites del 
ténnino municipal de Madrid 
capital. · 

Por eso yo esperab , aguarda- · 
ba al día en que se comprobara 
palpablemente que la adminsitra
ción central estaba dispuesta a 
asumir y cumplir sus compromi
sos. El gato escaldado del agua 
fría huye; dice el ·viejo refrán, y 
nosotros, los alcalaínos, estamos 
desgraciadamente no ya escalda
dos, sino prácticamente carboni
Zfdos en lo que respecta a nues
tro largo vía crucis en pos de 

· arrancar a la administración cen
tral -lo que enjusticia nos corres
pondía; -porque ha sido muy po
co lo que nuestra ciudad ha con
seguido en los últimos años sin 
necesidad de recurrir a métodos, 
digamos, impropios de una situa
ción lógica y fluida. 

Tal día aún no ha llegado; y 
yo, huelga decirlo, no las tengo 
aún todas conmigo, como no las 
tuve hasta que el agua manó por 
fin sin restrinciones por todos 
los jrifos de Alcalá, y como no 
las tendré hasta que el hospital 
(el minihospital, por cierto) no 
se vea funcionando (algunos hos
pitales de la Seguridad Social 
han estado durante años enteros 
tenninados y sin entrar en ·fun
cionamiento) o hasta que los co-

ches y los camiones dejen de par
tir a nuestra ciudad en dos. 

Soy plenamente consciente 
de que, tanto el ayuntamiento 
como la universidad , como par
tes directamente interesadas, lu
charan con todas sus fuerzas por 
conseguir que este ambicioso 
plan no se convierta en una más 
(y han sido ya demasiadas) de las 
frustraciones alcalaínas. Quiero, 
aunque lo confieso, me cuesta 
trabajo, conceder un voto de 
confianza a la tercera parte im
plicada, la administración cen
tral, aunque sólo sea por la difi· 
cultad estadística de que siempre 
nos salga todo mal. Y deseo, co
mo alcalaíno, que este plan se 
vea felizmente culminado; lo de
seo con todas mis fuerzas, aun
que no puedo alejar de mí un 
vago, pero creo que justificado 
temor, de que todo esto se que
de convertido, a la postre, en un 
mero papel mojado. Ahora bien, 
si mis temores son infundados, y 
ojalá lo sean, Alcalá habrá dado 
un paso de gigante hacia la recu
peración y la consolidación de 
una personalidad que nunca de
bió de perder. Y yo, no lo du
den, me alegraré. 

NOTA. - Recién redactado es
te artículo, tuve ocasión de leer 
un anuncio que rmestra flamente 
comunidad autónoma, por boca 
de las consejerías de Ordenación 
del Territorio, Medio Ambiente 
y Vivienda, Trabajo, Industria 
y Comercio, publicó en la pren
sa de la capital del estado el do
mingo 1 7 de marzo. El anuncio 
en cuestión, informaba de la 
aplicación del programa ZUR 
(Zona Urgente de Reindustriali
zación) en el territorio sujeto a 
la jurisdicción de la comunidad 
autónoma de Madrid, y comuni
caba a los empresarios interesa
dos las ventajas que les acarrea
ría instalar nuevas industrias en 
las siguientes poblaciones: Tres 
Cantos, Pinto, Alcorcón, Fuen
labrada y Leganés. De Alcalá y 
su comarca, también incluidas, 
aunque con reticencias, en el 
ZUR, no se decía nada en abso
luto. Por tal motivo, y dado el 
gran interés que constantemente 
están mostrando las jerarquía 
autonómicas hacia nuestra ciu
dad (y si no, que se lo digan a la 
R.S.D. Alcalá), no creo que sea 
muy descabellado suponer que a 
los gobernantes de l.a metrópoli 
tan sólo les interesa nuestra ciu
dad para dos únicas cosas: para 
cobrarnos puntualmente el ya 
famoso tres por ciento, y para 
endosarnos, sin siquiera tener el 
detalle de consultarnos, las basu
ras peligrosas que nadie en la ca
pital quiere. Todq un detalle. 

J. Carlos CNALDA CAMARA 

PUERTA DE MADRID 



ARTE 
NAIF 
EN· 
LA 
CAJA 
DE 
AHORROS 
Hasta 1908 no fue descubierto y 

mostrado al público, con la formali
dad de una exposición, la obra pic
tórica de esos artistas a los que se 
conoce con el nombre de naif. En
tonces Wilhelm Uhde, autor del des
cubrimiento, les calificó sin inten
ciones peyorativas como "pintores 
del Sacre Coeur". Aunque le entu
siasmaban, no les llamó como era 
común entonces, neoprimitivos, 
acaso por parecerle esto excesivo; 
ni pintores de domingo, que tam
bién pudo parecer peyorativo, aun
que sí puso en evidencia que eran 
''maestros populares de la reali
dad". 

Los naif no constituyen una es
.cuela ni una corriente, pues obran 
individualmente, sin problemas de 
estilo, de técnica ni de composi
ción. Cada uno se atiene a su pro
pia realidad, sensible o soñada, a un 
estado anímico variable, acaso en 
busca de una relajación personal ne
cesaria; pudiendo ser considerada su 
obra como una descarga psicológica 
o como una necesidad intuitiva de 
expresión, como ocurre a los niños. 
Por ello hacen su obra con una inge
nuidad absolutamente sincera. 

Se dice que el precursor de este 
movimiento fue el aduanero Enrí 
Rouseau (1844-1910), cuya prin
cipal característica fue el gusto por 
los colores variados, sin una entona
ción predominante característica de 
su personalidad, expresada con ele
mental sencillez, y por la sinceridad 
con que reflejaba lo que veía. 

Los críticos de arte han preten
dido encasillar a esta tendencia 
-que no escuela- en el postexpre
sionismo, · pero esto no parece lo 
correcto, pues al no ajustarse nin
guno de los seguidores a las normas 
más o menos amplias, más o menos 
frj~s de un.a escuela, en cada caso se 
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escapan por la senda de la propia 
personalidad y del momento psico
lógico individual con ingenua since
ridad, conviene insistir en ello. To
dos ellos empiezan pintando para sí 
mismos, de la misma fonna que 
otros llevan un diario con su acon
tecer personal. 

Si quisieramos hallar los orígenes 
de este valiosísimo movimiento, 
hoy en auge eclosivo en razón de la 
abundancia de tiempo libre, habría
mos de andar los caminos de los 
pintores ambulantes que llenaron 
de exvotos camarines, capilla y er
mitas, todos ellos con ingenuas ins
cripciones, ramos de flores o narra-

ciones de prodigios expresados con 
las antedichas caracten'sticas funda
mentales de ingenuidad sincera y 
personalidad elemental. Y esos ca -
minos acaso nos llevaran a los oríge
nes y concausas del nacimiento de 
la expresión humana, cuando olvida 
los balbuceos para organizar sus 
formas de expresión. Por ello qui
zás no sea excesivo tener a los naif 
por los juglares de la pintura, con 
la diferencia que los pintores de es
te tipo no suelen repetir una obra 
con la insistencia de los recitadores, 
por lo que apenas si evolucionan en 
otras cosas que en la técnica, y esto 
muy lentamente. 

CLINICA 
DE OBESIDAD 
Se complace en comunicarles que su nuevo número de 

teléfono es el 

889 94 83 
METODO CIENTIFICO, CONTROLADO 

POR MEDICO ESPECIALISTA, PARA 
PERDER PESO Y MEJORAR SU SILUETA 

*Sin dietas estrictas *Sin pastillas ... 

1 a Consulta gratuita 
el. Teniente Ruiz, 2 - 1° H (Edificio Cuatro Caños) -Alcalá 

Acaso no sea casual -no lo sa
bemos- el entroque, gráfico al me
nos, entre las palabras naif y naife, 
expresando esta última la calidad 
excepcional de algunos -escasos
diamantes. De ser así, en ambas ca
lidades hallaríamos en común pure
za de luces y de contornos. 

Ese es el bagaje rultural mínimo 
con que debemos ver y comentar 
los veinte lienzos que expone en la 
sala dos de la Caja de Ahorros Car
men Valdés. Todos ellos, creo re
cordar, dentro de la más pura temá· 
tica complutense. Son, más que im
portantes cuadros, relevantes esce
nas de la vida y el acontecer ciuda
danos vistos con aquella ingenuidad 
tan sincera cgmó- imprescindible. 
No es necesario mirar con los ojos 
de la cara semientornados, echando 
la cabeza haeia atras y envarillando 
el busto. Hay que verlos humilde
mente -valga la expresión-, pues 
de no ser as!, creo yo, no se siente 
conmovida la fibra estética que 
todos llevamos dentro. No basta 
con echarles un.1 ojeada; hay que 
mirarles lentamente y escuchar la 
narración que pretenden transmi
tirnos. 

Sin· duda alguna esta exposición 
constituye, o debe constituir, un 
acontecimiento rultural de primer 
orden, pues es la vida ciudadana de 
ayer, de hoy, de siempre la que ha 
sido aprehendida con mano maes
tra. Ah{ está, sin duda alguna, el 
alma de Alcalá. Sobre la perfección 
in dudable de la realización de estos 
lienzos, interponiéndose entre ellos 
y el espectador, está el ambiente de 
Alcalá. No trateis de diluirle no de 
apartarle, que es imprescindible, 
pues en él, está lo mejor de la obra 
de Carmen Valdés. 

J.G.S. 

23 de marzo de 1985 
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El MUSEO ESPAÑOL 
DE LA · FOTOGRAFIA 

Hace pocoo días, el alcalde D. 
Arsenio Lope Huerta anunciaba 
públicamente la creación en Alcalá 
de Henares del Museo Español de la 
Fotografía. Ha pasado mucho tiem
po desde aquel año de 1822 en que 
N. Niepce obtiene la primera foto
grafía (llamada "la mesa puesta") 
con un nuevo aparato que servía 
" ... para fijar las vistas que brinda 
la naturaleza sin tener que recurrir 
a un dibujante". O desde aquel 
10 de noviembre de 1839 en que 
era realizada la primera fotografía 
en España por Ramón Albero. 
Fechas, ya hlstóricas, que sirven 
para inicio a toda una semiología 
de la imagen fotográfica. Sus ante
cedentes, su conocimiento, su 
reflexión, sus métodoo y su van
guardia deben quedar asegurados 
con la creación y puesta en marcha 
de este Museo Español .de la Foto
grafía. 

Quisiera, desde mi condición de 
universitario y p.r.ofesional de la 
imagen, resaltar un aspecto al que 
yo calificartá de integrador. Y es el 
reconocimfonto que a la fotografía 
le dan los miembros de la Corpora
ción Municipal, en su mayoría 
jóvenes, pero introducidos en lo 
que los teóricos de la imagen han 
dado en llamar Galaxia Gutemberg 
(su cultura viene dada y alimentada 
por la letra impresa). Una corpora
ción .que cuenta con tres escritores 
y autores, que son Fidel Vela, José 
César Alvarez y el mismo alcalde 
Arsenio Lope Huerta. Frente/junto 
a ella está la Galaxia Marconi, 
que representa aquella civilización 
alimentada a través del signo 
icónico (fotográficos, televisivos, 
cinematográficos) y que, pese a 
quien pese, es el libro de cabecera 
de todos aquellos que tienen menos 
de quince añoo. Con esto no quisie
ra que alguien pensara que pretendo 
significar -o aun ~ualar- un 
lenguaje respecto a otro. No. Sóla
mente felicitar a quienes, sabiéndo
se conocedores y portadores de la 
letra impresa por un lado,y respon
sables de afrontar el presente para 
clarificar el futuro, por otro; han 
advertido el fuerte despegue lin
güistico y cultural que ha surgido 
con la civilización de la imagen, 
precisamente en unos momentos 
en que se plantea en nuestro país 
la enseñanza de aquélla en la escue
la (ya nuestro Ayuntamiento fue 
pionero en los años 1981 y 1982 
creando · un aula itinerante de 
"hnagen y Comunicación" en los 
colegios públicos) y del cine en el 
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BUP (esta materia es, desde el año 
pasado, obligatoria en Francia). 

No tenninaré sin hacer pública 
una pequeña reflexión que quisiera 
llegara a todos y cada uno de los 
que nos sentismos partícipes, junto 
al gobierno municipal, de -ese pro
yecto, cada día menos proyecto y 
más realidad, que es "Recuperar 
Alcalá". Y es el de procurar recu
perar -valga la redundancia- esos 
viejos y hermosos daguerrotipoo y 
ambrotipos que se hlcieron hasta 
1850 en nuestra ciudad y que 
deben encontrarse en algún lugar 
de la Biblioteca Nacional. O esas 
otras placas de cristal y de papel a 
la albúmina que empezaron a 
realizarse a partir de 1855 o esos 
fototipos -que tanto contribuye
ron a la divulgación y democrati
zación de la fotografía- de Fran
cisco Laporta o Hauser y Menet. 
Y no sólo recuperar, también home
najear. ¿Por qué no? A estos fotó
grafos nues_tros, grandes profesiona-

Fototipo de Hauser y Menet, tornado en el primer cuarto de siglo. Se 
puede apreciar la existen".ia de la Iglesia de Santa María, desaparecida, y 
la calles de Santa Ursula y de los Colegios. 

les y mejores artesanos, que deci
dieron en momentos muy difíciles 
para la fotografía -corrían tiem
pos de guerra y postguerra- dedi
carse en cuerpo y ·alma al bello, 
testimonial y emotivo oficio de 
fotógrafo. 

Seguro estoy que Pablo Pérez 
Mínguez, autor del proyecto · del 
museo, sabrá recoger este pequeño 
sentir local (perdónese mi atrevi-

LA SCHOLA CANTORUM 
INAUGURO SU TEMPORADA 

El pasado viernes 15 de marzo y calidad técnica y, sobre todo , para 
en la iglesia de San Juan de la recuperar su entusiasmo, que si bien 
Penitencia, la Schola Cantorum se •no lo había perdido del todo, últi· ' 
presentó en esta temporada con un mamente se había apagado un 
impotante .' concierto. hnportante poco. 
porque, después de un silencio de Del concierto en sí, cabe desta
varios meses (durante los cuales la car el pr,ograma seleccionado por el 
Schola ha tenido que resolver director, que, aunque para algunos 
graves problemas de orden interno puede . parecer un tanto ecléctico 
estando, incluso, a punto de disol- debido a la variedad de estilos y 
verse), el coro ha resurgido de sus fonnas, ha sido elegido cuidadosa
cenii.as demostrando una vez más mente para que el coro probara 
que lo que un día, hace ya diez ante el auditorio Y se probara a sí 
años, se sembró sigue aún vivo y mismo que es capaz de resolver 
con fuerza. con el mismo nivel de calidad las 

Estos meses han servido a la dificultades que entrañan tantos 
Schola para reflexionar, reencon- cambios de estilo, desde la poli
trarse a sí misma, cambiar paulati- fonía del siglo XVI hasta la música 
namente de imagen, mejorar (lo contemporánea. 
demuestra el propio concierto) su Así pues, interpretó obras de 

miento ante una idea tan grande 
como la de hacer un museo nacio
nal) y nos procuiwá un pequeño 
rincón donde brillen nuestros viejos 
daguerrotipos y no desmerezcan 
frente a otros de la talla de autores 
como Clifford y Laurent, autores 
claves en la historia y desarrollo de 
la fotografía en España. 

Luis A. CABRERA 

Joaquim des Pres, Oflando Gibbons, 
T.L. de Victoria, C. Monteverdi, 
J.S. Bach, F. Sclmbert, J. Brahms, 
A. Bruckner, Z. Kodaly , R. Halffter 
y C. Halffter, que fueron acogidas 
calurooamente por un ·público nu
meroso y entusiasta que abarrotaba 
la iglesia. Es de destacar el irnpor· 
tante nivel de comunicación alcan
zado entre público e intérpretes, lo 
cual agradeció el auditorio con 
calurosos aplausos y numerosos 
"bravos", que obligaron al coro a 
ofrecer una "propina" fuera de 
programa. 

También es de resaltar la presen
cia de las cámaras de 1VE, que 
filmaron gran parte del concierto 
cuyo reportaje fue emitido el lunes 
18 en el programa regional de 
Madrid. 

La SdJ.ola quiere agradecer a la 
fundación Colegio del Rey el apoyo 
que le ha prestado para la realiza
ción de este· concierto, así como a 
las RRMM Juanas, que, como siem
pre que lo ha solicitado , le ha cedi
do gustosamente el local para que 
este cocnierto haya sido posible. Y, 
por supuesto, al público de Alcalá, 
que ha demostrado con su numero
sa asistencia que la ciudad está 
necesitada de actos como el rese
ñado. Creo que la Schola Cantorum 
ha demostrado una vez más que 
Alcalá tiene un coro del cual 
puede estar orgullosá. 

María del Val CABALLERO 
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PLAZA DE CERVANTES 
ALCALA DE HENARES · 

25 -
de Marzo. 

r=(fFG 
~~ 
4'u~ION 

COLEGIO DEL REY 

Comunidad de Madrid 

PROGRAMACION 
Lunes 25 -'• 

11 '00 h. LA PRINCESA Y EL ROBOT. Sousa. Brasil. V.O./ T.S. 
. 20 '00 h. CITY LIMITS. A. Lipstad. USA. V.E. V.O. T.S. 

22'30 h. FASE IV. Saul BMs. USA V.E. 

Martes 26 • 
ll 'OOh. OPERACION CHOCOLATE J.Alcalde. Venezuela 

20'00b. DEATH WARMED UP. D. Blyth. N. Zelanda. V.0./sin T.S. 

22 '30 h . LA FURIA. Brfan de Pahna. USA V .E. 

Miércoles 27 
11 '00 h. MALA CA~ODEJNICE. z.tmetana. Chec~lov. V.O./S. 

20 '00 h. DILES QUE NO ME MATEN. Fredyy Roberto Siso. Venz. 

22'30 h. EL PLANETA SALVAJE. René Laloux Francia. V.O./S. 

Jueves, 28 
11 '00 h. OREJAS LARGAS. Martín Rosen. Gran Bretaña. V.E . 

20'00 h . LA TIERRA Dovzhenco. URSS. ,V.O. /S. 

22'30 h . NOCAUT. J.L García. México. -
Viernes 

11'00 h. EL PAJARO. P. Grimau. Francia. V.O./S. 

22'30 h. LOS CORCELES DE FUEGO. S. raradzhanov. URSS V.O/S. 

Silbado 30 
20'00 h. 

22'30 h. 

Dom in 
18'00 h . 

SUPERVIXENS. Rus,, Meyer. V.O./ sin T. 

QUINTETO. Robert Altman. USA. V.0./SUB 

31 
MARATON con las tres mejores películas 
Se anunciarán con 24 horas de antelación 



Manuel de la Rocha: 

''CORREMOS EL RIESGO 
DE OUE EL P.S.0.E. SE CONVIERTA 

EN UN SINDICATO DE CARGOS PUBLICOS" 
Esw dec1araciones de Manuel de la Rocha, dirigen te de Ji.quier~ . 

Socialista y consejero de Educación en el Gobierno Regional de Ma- · 
drid, fua:on hechas con anterioridad a la celebración del IV Congre
so de la Federación Socialista Madrileña, que tuvo lugar el pasado 
fm de semana. En dicho congreso Manuel de la Rocha fue candidato 
a la presidencia de la FSM, la oposición de Joaquín Leguina, quien 
fmahnente consiguió el cargo apoyado por una amplia may«Ía de 
delegados. En esta entrevista; el candidato derrotado anali7.a la po
lítica de su partido y se muestra decepcionado por la gestión que 
lleva a cabo el Gobierno socialista. 

' 

-¿Cuáles son las ideas funda- demasiado, porque es natural que 
mentales, las líneas de la alternativa un partido que está gobernado en 
política que usted va a defender en la mayoría de las instituciones ten
este congreso de la Federación So- ga muchos de sus cuadros en dichas 
cialista Madrileña? instituciones. El gran riesgo no es 

-En primer lugar, vamos a de- · que haya muChos delegados que 
fender la idea de que no se puede ocupen cargos públicos, sino la po
plantear una política eara la región ' sibilidad de que esa circunstancia se 
y defender otra bien distinta en el convierta en el aspecto esencial de 
plano nacional. Joaquín .Leguina y la actuación de esos militantes so
la mayoría de la FSM han apoyado cialistas, es decir, el gran riesgo que 
de manera constan té, expresa y pú- corremos es que el PSOE se convier
blica la política elaborada por la · ta en un sindicato de cargos públi
Ejecutiva Federal y en el último · cos. 
congreso del partido han votado a 
favor de las propuestas de Felipe 
González, que son de una evidente 
derechización del partido. No cabe 
pensar, por tanto, que en la región 
de Madrid puedan hacer una polí-

. tica más a la izquierda. Antes al 
contrario, su ·línea de actuación es 
plenamente coherente con la de la 
Ejecutiva Federal. 

- ¿En qué se nota, a . su juicio, 
esa evidente derechización del Parti
do Socialista? 

- ¿Y qué habría .que hacer para 
evitar ese peligro? 

-Ante todo habría que conse
guir que los militantes creyeran sin
ceramente que estar en un partido 
de izquierdas es una cosa importan
te, que no es hacer simple seguidis
mo, que un partido de izquierdas ha 
de ser un partido democrático que 
exiia a sus militantes una actuación 
dis~iplinada en las instituciones, pe- . 
ro que al mismo tiempo facilite el 
debate de todas las cuestiones en 
su propio seno a fin de que cada 
militante vote según su conciencia. 
Y a mí me parece lamentable el he
cho de que en este· partido hay un 
número importante de miem,_bros 
que, en los últimos tiempos, están 
votando en contra de lo que pien
san, sencillamente porque se lo pi
de el líder, el dirigente, y no se atre
ven a manifestarse en contra de lo 
que dice el dirigente. 

petir más con el PSOE que con Fra
ga para obtener su espacio .electoral. 

-¿Cómo definiría, .en poco más 
de media docena de palabras, la 
actual política del Gobierno socia
lista? 

-Es una política .en la que pesan 
más los aspectos que buscan la con
solidación de la democracia que los 
que buscan la transformación so .. 
cial. EL PSOE ha abandonado todo 
el proyecto de la izquierda en su 
intento de garantizar que la demo
cracia dure en España muchos años. 

-¿Tal vez llevan razón,. enton
ces, esos sectores sociales de iz
quierda que votaron al PSOE y que 
ahora piensan que para este viaje no 
hacían falta tantas alforjas? 

-A mí me parece que una parte 
muy numerosa de nuestros electo
res creía que ·se iba a llegar tnucho 
más lejos, ignorando que la direc! 
ción del partido no quería llegar tan 
lejos. Ahora bien, yo creo que este 
viaje necesitaba esas alforjas y es un 
viaje que había que hacer. Lo único 
que yo lamento es que se queda de
masiado corto. · 

-O sea, que usted no da por 
buena esa idea, tan del agrado de 
Miguel Boyer, de que en macroeco
nomía no caben políticas de iz
quierdas ni de derechas y ·que lapo
lítica actual es la única posible ... 

-No, por supuesto, yo creo que · 
eso no es cierto. Boyer está practi
cando una política mµy acorde con 
la política .que la derecha practica 
en el resto de los países europeos. 
El hace la política que no supo ha
cer la derecha española, una polí
tica que tiene sus resultados y que 
seguramente saldrá adelante, pero 
con unos costes sociales muy altos. 
Unos costes que la izquierda siem
pre ha denunciado. 

-¿Puede ser cierto, por el con
trario, eso que se dice acerca del 
creciente grado de poder y de con
trol sobre la política del Gobierno 

.. 
Alquiler de 

por parte del llamado "clan ameri
cano". (Boyer, Serra, Solchaga y 
Luis Solana)? 

-Pues yo creo que sí, que es evi
dente que el grupo que encabeza Mi
guel Boyer cuenta con el pleno apo
yo de Felipe GQllzález y ejerce un 
claro predominio sobre la política 
del Gobierno. 

-La postura respecto a la inte
gración o salida de la OTAN es sin 
duda, junto con el aumento del 
paro, el Talón de Aqt,iles de la po
lítica socialista. ¿Usted confía ple
namente en que se vaya a celebrar 
el prometido referendum? 

-Hombre, el Presidente del Go-' 
bierno se ha comprometido a cele
brarlo y el partido así lo acordó en 
el Trigésimo Congreso, luego yo su
pongo que se va a calebrar. 

- ¿Le parece correcto que se ha
ya ligado la posible convocatoria 
del referendum a la integración de 
España en el Mercado Común? 

-No, no me parece correcto. Y o 
considero que no se tendría que ha
ber ligado una cosa con otra, que 
además es lo que estuvo diciendo 
durante mucho tiempo el propio 
Gobierno, a través del ministro de 
Asuntos Exteriores. Pero el Presi
dete González ha preferido la segu
ridad de entrar en Europa con la 
ayuda de Estados Unidos a cambio 
de quedarnos en la ar AN, antes 
que el riesgo de salirnos y tenemos 
que enfrentar a posibles dificultades 
con el Mercado Común. 

-También se dice a veces, para 
justificar una posible permanencia 
en la OTAN, que desde dentro de 

-Pues se nota en que hay un 
abandono de la sociedad y una ten
dencia á encerrarse en las institucio
nes. Hoy no existe casi Partido So
cialista en Madrid, no existe direc
ción política, en lugar de ser el 
partido quien fije la línea de actua
ción de los e.argos públicos, ocin 
éstos quienes deciden la política a 
la que ha de acoplarse el partido. 
Existe un claro abandono de la so
ciedad civil y el ejemplo más rotun
do lo coostituyen las sucesivas ma
nifestaciones pacifistas, contra el 
ingreso en la OTAN, o en solidari
dad con Nicargua, manifestaciones 
de las quye ha estado ausente la 
FSM, significativamente ausente, la
mentablemente ausente. 

-Adolfo Suárez ha declarado en 
una reciente entrevista que el PSOE 
le pasa por la derecha en algunos 
aspectos. ¿Usted e7ee que puede te
ner razón? Grupos Electrógenos 

y Compresores 

-¿Usted cree que puede ocurrir 
en este congreso, como ocurrió en 
el de Andalucía, que cuatro de cada 
cinco delegados sean cargos públi
cos? · 

- Y o creo que no lleva razón, 
porque el Partido Socialista ha 
abordado algunas cuestiones que 
Adolfo Suárez no abordó. Pero 
también estoy convencido de que la 
dirección socialista está pretendien -
do ocupar el mismo espacio de cen
tro-izquierda que ocupaba Suárez, y 
por tanto, es l~ico que éste diga 
que el PSOE está en el mismo sitio 
que él ocupó y que tiene que com-

'l'roncisco ""ñoz 
-Pues no lo sé, aunque creo que 

no llegará a tanto. De todos modos, 
yo creo que no hay que extrañarse 
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Gallegos, 4 
Alcalá de Henares Teléf. ·aa9012s· 
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H ••• A MI ME PARECE LAMENTABLE EL HECHO DE 

. QUE .EN ESTE PARTIDO HA.Y UN-NUMERO 

IMPORTANTE DE MIEMBROS QUE, EN LOS ULTIMOS 

TIEMPOS, ESTAN VOTANDO EN CONTRA DE LO QUE 

PIENSAN, SENCILLAMENTE PORQUE SE LO PIDE EL 

LIDER, EL DIRIGENTE, Y NO SE ATREVEN 

A MANIFESTARSE EN CONTRA ... " 

este bloque militar se puede luchar 
más eficazmente pot la paz. ¿No es 
esto una pura contradicción? Por
que el objetivo más importante de 
los movimientos pacifistas es la des
aparición de los bloques militares ... 

-En Europa, los movimientos 
pacifistas no propugnan que sus res
pectivos países abandonen la OTAN. 
Por tanto,' se puede ser pacifista 
dentro de la OTAN. Lo que ocurre 
es que en España partíamos de una 
situación de no pertenencia a la 
Organización Atlántica y nuestro 
ingreso a contribuido a aumentar la 
tensión entre los bloques. El PSOE 
tendría que haber sido más valiente, 
más drástico, y comprender que en 
España el pacifismo pasa por la no 
integración en la OTAN. Y, si final
mente se produce la integración, 
tendremos que seguir luchando para 
evitar que el siguiente paso sea el 
esracionamiento de annas nucleares 
en nuestro suelo. 

-¿Izquierda Socialista hará com
paña a favor de la salida de la 
OTAN? 

-En principio, Izquierda Socia
lista· no va a hacer campaña, sino 
qu~ acept~ lo que el partidomayori
tano decide. Ahora bien nosotros 
también pertenecemos a UGT y si 
UGT hace campaña pública en fa
vor de la salida, pues nosotros po
dríamos utilizar la "percha" del sin- . 
dicato para hacer también campaña 
en el mismo sentido. 

- ¿Qué le dice la frase "el capi
talismo es el menos malo de los sis
temas económicos", . pronunciada 
por Felipe González? 

. . -Lo que me dice es que estamos 
. en un proceso de desideologiza

ción, de confundir realismo y mo
deración con pérdida del horizonte 
utópico. Esa frase significa una vo
luntad clarísima de acomodación al 
sistema y es una consecuencia más 
del triunfo actual de la burguesía 
sobre los trabajadores en nuestro 
país. _ 

- ¿Y qué le dice esta otra: "To
do lo que hay a la izquierda del 
PSOE es competencia de la Guardia 
Civil", también pronunciada por un 
alto cargo socialista? 

-Me parece una profunda me
mez. Si esa frase se ha dicho por 
convicción, se trata de una estulti
cia; pero si se ha dicho sencillamen
te ~or entretenimiento, habría que 
decrrle a su autor que a la izquierda 
del PSOE existen realidades válidas 
que es bueno la existencia de esa~ 
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realidades y que lo lamentable, hoy, 
es que a nuestra izquierda exista, 
entre otras cosas, la profunda crisis 
del Partido Comitnista de España. 

- ¿Qué opinión le merece esa cri
sis de los comunistas espafioles? 

-Me produce tristeza, porque 
esa autofagía, ese destrozo que se 
está haciendo a sí mismo con los 
enfrentamientos internos, es un gra
ve problema para toda la izquierda 
en su conjunto. Yo confío en que el 
PCE supere esa crisis y consiga recu
perar su espacio, pero no sólo su 
espacio electoral, sino también su 
sentido dentro de la izquierda, es 
decir, el PCE tiene que recuperar un 
punto de vista razonable sobre el 
papel que le corresponda jugar en la 
consolidación de la democracia e's
pañola en el marco de la crisis eco
nómica que Europa está·viviendo. 

-¿Usted se sentiría honrado si 
mañana recibiera una invitación pa
ra convertirse en el segundo miem
bro socialista de la Trilateral? ¿Qué 
pensó cuando su compañero Luis 
Solana se convirtió en el primero? 

-No, no me sentiría honrado, 
porque yo creo que la Trilateral es 
un montaje del capitalismo america
no, es un instrumento de la políti
ca que los Estados Unidos quiren 
imponer; y desde luego yo nunca 
formaré par~e de la Trilateral. Y 
en cuanto al in~eso de Luis Solana, 
lo que pensé es que se trataba de 
una decisión coherente con las pos
turas que venía planteando desde 
hace tiempo, posturas que cada 
vez cuentan con más apoyos dentro 
del propio Gobierno. 

-Felipe González afirmó a raíz 
de la victoria socialista del 28 de 
octubre que el PSOE tal vez podría 
mantener su actual hegemonía du
rante una generación. Si tal cosa lle
gara a suceder, ¿se habrá producido 
al final de ese período un avance 
hacia el socialismo o simplemente, 
como pretenden algunos, se habrá 
hecho una mejor administración del 
capitalismo? 

-Si el PSOE consigue gobernar 
durante una generación, se avanza
rá bastante hacia un mejor reparto 
de la riqueza, hacia la nacionaliza
ción de algunos medios de produc
ción claves que están en manos pri
vadas. En todo caso, aunque sólo 
se consiguiera una mejor adminis
tración, el Gobierno del PSOE es 
mejor que cualquier otro gobierno 
de la derecha: 

Santiago LOPEZ LEGARDÁ-

ENERGICA PROTESTA
DE LOS AYUNTAMIENTOS 

A MIGUEL BOYER 
Una energica protesta ha efec- Según esta central sindical, a lo 

tuado la Federación Española de largo de 1984 se produjeron un to
Municipios y Provincias al ministro tal de 67 .299 accidentes de trabajo, · 
de Economía y Hacienda, Miguel de los cuales 159 fueron mortales y 
Boyer, según fuentes de la Federa- 824 graves. 
ción. En ese mismo año, según las mis-

La protesta· es debida al retraso mas fuentes, se contabilizaron 186 
del Ministerio en el envio a los casos de "enfermedad profesional", 
ayuntamientos de la entrega a cuen- sin que ninguno de ellos se registra
ta del Fondo Nacional de Coopera- ra como mortal, aunque 36 reci
ción Municipal (FNCM) correspon- bieron el tratamiento de graves. 
diente al primer trimestre de este CC.00. añade que la evolución 
año. de la siniestrabilidad laboral ha se-

La presentación de esta protesta guido siempre en los últimos cua
fue acordada en el transcurso de la tro años una línea ascendente en la 
reunión de la comisión ejecÚtiva de comunidad autónoma de Madrid 
la Federación Española de Munici- "hecho aún más grave, añaden, si se 
píos y Provincias (FEMP), celebrada tiene en cuenta el mayor fudice de 
el pasado día 12 en Madrid. accidentes laborales mortales con la 

El retraso en la entrega a cuenta disminución progresiva de la pobla-
de los municipios del FNCM pro_-- ción activa". - -
vaca graves problemas de financia- La persistencia al alza de la si-

. ción en Ia:s economías locales. niestralidad mortal en Madrid en los 
La nota de protesta-en unos de últimos cuatro años -114 acciden

sus párrafos advierte que ''no debe tes mortales en 1981; 145en1981; 
olvidarse que el primer trimeste del 151 en 1983 y 159 en 1984- obe
año es un miríodo de especial caren- dece, según CC.00. al deterioro de 
cía de ingresos para las corporacio- las condiciones de trabajo en secto-
nes locales, circunstancia ésta que res como la construcción. · 
no es óbice para que éstos tengan En este sector, agrega, los acci
que hacer frente a una multitud de dentes mortales · subieron un 130 
pagos -entre ellos los de personal- por ciento en 1984 con respecto al 
para seguir prestando los servicios año anterior; en industria el porcen
municipales". taje se sitúa en el 85'74 por ciento 

Ya el pasado año se produjeron . y en ei sector servicios en el 32'5 
retrasos en la entrega del fondo del por ciento. 
84, lo que provocó dificultades de 
liquidez en los ayuntamientos. 

En aquel entonces el ministerio 
de Economía y Hacienda argumen
tó que las demoras tenían un carác
ter circunstancial. 

El FNCM consiste en transferen
cias directas del Estado, contempla
das en sus presupuestos y que para 
este año asciende a 272.000 millo
nes de pesetas. 

LOS SINIESTROS 
LABORALES AUMENTAN 
EN UN 39 POR CIENTO 
EN MADRID 

Los accidentes laborales morta
les en la región de Madrid han sufri
do un crecimiento del 39 por cien -
to en 1984, según datos facilitados 
por Comisiones Obreras. 

MAS DE 400 ASPIRANTES 
A CUATRO PLAZAS 
DE BOMBERO 

El tribunal que juzgará las prue
bas del concurso-oposición para cu
brir cuatro plazas de bombero en 
Torrejón de Ardoz, tendrá 416 as
pirantes para elegir. · 

Segun el acuerdo municipal, que 
publica el Boletín Oficial de la Co
munidad, las pruebas de selección 
empezarán el próximo nueve de 
abril, a las diez de la mañana, en la 
casa consitorial. 

El alcalde, José de la Cruz Fru
tos, presidirá el tribunal formado 
por un profesor de EGB, un repre
sentante de la Administración y un 
profesor de educación física, entre 
otros. 

,. LIMPIAMOS A DOMICILIO~ 
Tresillos, Tapicerías,-, , 

'-.Moqueta, Paredes enteladas .. 
también BUTACAS Y ASIENTOS DE AUTOMOVILES 

pídan~ presupuesto sin compromiso 

TINTE PARIS 
e/. Menéndez de Avilés, 4 -Tlf.: 881 38 27 -ALCALA DE HENARES 

25% Dto. HASTA EL 30 DE ABRIL · 
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Con una cena-homenaje 

DESPEDIDA CORDIAL AL 
COMISJ\RIO GOMEZ MARTIN 

El pasado sábado día 16 de mar
zo se celebró una cena de despedida 
al hasta ahora comisario jefe don 
Francisco Gómez Mart(n, cargo que 
ha ostentado en Alcalá durante casi 
cuatro añ.os. Ahora va destinado a· 
Salamanca, su ciudad natal, a 
petición 1:>ropia. Durante el tiempo 
que ha pasado en Alcalá ha sabido 
ganarse el respeto y el cariño de los 
funcionarios de esta comisaría y no 
pocos amigos dentro de los distin
tos estamentos sociales de esta 
localidad. Así quedó patente en la 
cena-homenaje, a la que asistieron 
más de un centenar de personas. 

El acto estuvo organizado por 
los funcionarios de la comisaría, 
Cuerpo Superior de Policía, Policía 
Nacional, Cuerpo Administrativo y 
Cuerpo Auxiliar. A él se adhirieron 
distintas personalidades y amigos. 
Estuvo presente el Jefe Superior 
de Policía de Madrid, el cual dedi
có unas palabras de despedida y 
reconocimiento a su labor. El 
alcalde, ausente, estuvo representa-
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do por el concejal delegado de 
Seguridad Ciudadana, Teodoro Sán
chez. También estuvieron el Jefe de 
la Policía Municipal de Alcalá, 
José Carlos López Tello, así como 
el capitán y otros mandos de la 
Guardia Civil de Alcalá y el comi
sario jefe de Torrejón de Ardoz. 
López Tello le hizo entrega de un 
casco de policía municipal, como 
un símbolo de las excelentes rela
ciones mantenidas entre ambos 
cuerpos. El comisario recibió tam
bién un obsequio como recuerdo 
de su paso por esta ciudad, un 
bonito cuadro regalo de los funcio
narios de la comisaría, que repre
senta a don Quijote y Sancho en 
bronce, con el escudo de la ciudad, 
todo ello, según palabras del orga
nizador del homenaje, señor Orte
ga, "para que le sirva de recuerdo 
de su paso por Alcalá" . 

Creo que a don Francisco 
Gómez, que estuvo acompañ.ado 
por su esposa -que recibió bellos 
ramos de flores- le emocionó el 

homenaje y fue agradeciendo cor
tésmente a cada uno su presencia 
en el acto, recorriendo mesa por 
mesa. 

Sólo nos queda ahora desearle 
suerte en su nuevo cargo, destino 
por él solicitado. Y es hora de que 
quien esto escribe reconozca que, 
aunque siempre en su puesto, nunca 
negó información, sino, muy al 
contrario, trató siempre de facilitar 
la ~area informativa procurando que 
el pueblo de Alcalá estuviera infor
mado tanto de lo bueno como de 
lo malo, lo cual le agradecemos 
sinceramente. 

En su alocución al término de la 
cena dijo que en Alcalá deja 
muchos amigos y que ha mantenido 
siempre excelentes relaciones con 
las distintas instituciones y corpora
ciones, tanto civiles como militares, 
eso sí, huyendo siempre de los 
contactos personales que pudieran 
menoscabar la independencia que 
un comisario jefe necesita para 
llevar a cabo dignamente su trabajo. 
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[ Cultura 

Por primera vez en Alcalá 

EXPOSICION INDIVIDUAL DE J.A. PALOMO 
Es la primera vez que Juan Anto

nio Palomo expone, individualmen
te, en su ciudad natal. Participó 
con escultura, en 1977, en la 
1 Muestra Complutense de Artes 
Plásticas que organizó la Asocia
ción Cultural Henares en la Uni
versidad Cisneriana. De su obra 
sólo conocemos en Alcalá los 
bustos de Cervantes y Cisneros en 
el Ayuntamiento, que realizó por 
encargo de éste , y las imágenes de 
los Santos Niños, pertenecientes a 
su primera época, en la Iglesia de 
Santa María. ' 

Sin embargo, este escultor alca
laíno tuvo sus inicios asistiendo 
como alumno a la clase de modela
do que impartía Sebastián Campos, 
hace ya bastantes años, en la 
Mutual Complutense, esta veterana 
sociedad cultural que actuahnente 
se prepara para celebrar, en breve, 
el 75 aniversario de su fund,ación. 

Posteriormente se trasladó a 
Madrid para cursar Bellas Artes, 
instaló su estudio allí y desde la 
capital se ha proyecfado nacional e 
internacionalmente en una larga 
trayectoria de premios y exposicio
n~s. No obstante, le sabemos muy 
vmculado espirituahnente con los 
movimientos culturales alcalaínos. 
Y no nos resistimos a citar uno de 
sus últimos premios por tener una 
estrecha relación ron Alcalá: en 
1983 obtuvo el primer premio del 
concurso internacional de medallas 
de V Centenario del Descubrimien
to de América. 

Pero en esta exposición del 
aula de cultura, Juan Antonio 
Palomo no ha presentado sus 
volúmenes de formas ovoides des
gajándose o componiéndose ~n un 
juego armonioso y, a su vez, de 
claro compromiso creador. En esta 
ocasión muestra un conjunto de 
obras que denomina "Estampas y 
Monotipos" donde se dan dos con
dicionantes interesantes para el 
público, para ese Visitante Desco
nocido al cual quiere rendir home
naje: una función didáctica al 
explicar · pcr medio de panele~ los 
procesos de elaboración -de la 
estampa, el monotipo, el grabado 
en relieve o el grabado en hueco, y, 
por otra parte, a través de un 
curioso acondicionamiento de la 
sala, trata de crear un conjunto 
armónico con la obra expuesta. 

De ésta, explica en la presenta
. ción del catálogo que "es el pro

ducto de un paréntesis obligado en 
l~1i andadura escultórica, que preci-
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saba llenar con una actividad plás
tica, suficientemente acaparadora y 
gratificante, para mantenerme ale
jado por algún tiempo del mundo 
del volumen y, al mismo tiempo, 
me permitiese analizar fórnulas y 
propuestas de trabajo iniciadas 
anteriormente. Este objetivo se 
cumplía a la perfección con la obra 
gráfica". 

Aguafuertes y resinas, aguatin
tas, punta seca y estarcidos, xilo
grafías etc. son técnicas que sirven 

para dar testimonio de su · labor 
creadcra en una veintena de obras 
donde, si cabe, podemos destacar 
los homenajes a Juan Gris, Pablo 
Picasso, Miguel Angel, Piet Mon
drian, Leonardo de Vinci y Mari
lyn Monroe. 

En resumen, una cuidada 
muestra de la obra gráfica de 
Palomo, al que hay que agradecer . 
su presencia en el acontecer artís-
tico local. · 

Luis DEBLAS 

Donde siempre estará 
Acompañado 

NUEVO HORARIO 
5 tarde a 3 madrugada 

r./. ADARGA s/n (Cahalleria Española) - ALCALA DE HENARES 

En la maratón 
cultural 
ARTISTAS 
PLASTICOS 
ALCALAINOS 
EN EL AULA . 
DE CULTURA 

Hace unas semanas hablábamos 
de la segunda maratón de los artis
tas alcalaínos en el aula de c0ltura 
de la Caja de Ahorros, cuya cMusu
ra se celebró el pasado 28 de 
febrero. Por un olvido involunta
rio no habíamos citado en dicho 
artículo a los pintores, y como 
consideramos que es de justicia, 
puesto que su participación fue 
muy importante, aquí estamos de 
nuevo para hablarles $le ellos y de 
sus obras. -

Del 21 al 30 de enero se inau
guró la exposición de fotografías 
del grupo AF A 2000, formado por 
quince personas que en conjunto 
ofrecieron al público una visión 
nueva y más actual de las técnicas 
fotográficas y su belleza. 

Del 31 de enero al 18 de febrero 
se celebró la primera exposición 
colectiva, en la que participaron 
pintores tan renombrados como 
Arsenio Muñoz, Valgom, Fernando 
Aguilar, Amparo Vargas, Enrique 
Molina y Pepita Rodríguez. · 

Del 19 al 28 de febrero, la 
segunda exposición _colectiva inclu
yó a pintores de técnica muy avan
zada y gran profesionalidad: Cris
tina Moral, Federico Weber, Carlos 
Félix Prieto, Pedro Plaza y Corba
lán, Josefina Muñiz y Antonio 
Cerezo. 

Por último se celebró la exposi
ción colectiva Encuentro 83 del 
19 al 28 de febrero, formada por 
siete artistas agrupados que presen
taron gran variedad de temas y 
hasta poemas ilustrados. Cada uno 
de estos artistas contribuyó a poner 
esa nota de color y distinción en 
esta recién terminada maratón, y 
se les hizo entrega de un diploma 
como a los demás artistas como 
símbolo de gratitud por su cola
boración. 

Montserrat VALLES 

NECESITO 
EN ALQUILER 
casa baja o local 
para guardería 

Teléfono: 675 20 01 
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DONO A LA UNIVERSIDAD DE ALCALA 
UN HERBARIO DE 730 PLIEGOS 

El día 1 7 de noviembre de 1984 
Ramón Llansana Colón, profesor 
titular de la Escuela Universitaria 
Cardenal Cisneros, leyó su tesis 
doctoral, "Catálogo florístico de la 
comarca seguntina", en la facultad 
de Ciencias Biológicas de la Univer
sidad Complutense, obteniendo la 
calificación de "Maxima cum lau
de". 

Dos meses después, el 23 de ene
ro de 1985, a la una y cuarto de la 
tarde, tuvo lugar en la sa·la de juntas 
del Rectoradn el acto de entrega, 
por parte de la Escuela Universitaria 
Cardenal Cisneros, de un herbario 
de más de setecientos pliegos de la 
comarca. seguntina, confeccionado 
por el doctor Ramón Llansan, a la 
Universidad de Alcalá de Henares. 
Cabe añadir que estos 730 pliegos 
son parte sustanciosa y nuclear de 
la tesis doctorat que defendió el 
doctor Llansanas en la Universidad 
Complutense de Madrid. 

Presidieron él acto el doctor don 
Manuel Gala, Rector Magnífico de 
la Universidad; D. Pedro Burillo, 
vicerrector de Ordenación Acadé
mica, y el secretario de la misma, 
D. Carlos Molina. 

En representación del departa
mento de Botánica, en el que dicho 
herbario quedó depositado, estuvie
ron presentes el doctor Femando 
Esteve, jefe del mismo, y los pro
fesores Gabriel Moreno y Manuel 
Peinado. La Escuela Universitaria 
Cardenal Cisneros estuvo represen
tada por Jesús Ancheta, secretario, 
y el doctor Llansana. 

El rector de la Universidad abrió 
el acto con unas palabras de agra
decimiento a la Escuela Universita
ria Cardenal Cisneros, resaltando el 

El Doctor LLANSANA 
es profesor en la Escuel" Universitaria Cardenal Cisneros 

hecho de que una entidad de titula
ridad privada hiciera donación gra
tuita a la Universidad de algo tan 
valioso. Expresó también su deseo 
de estrechar las cordiales relaciones 
de la Universidad con esta escuela 
universitaria, adscrita a ella. Final
mente, se refirió al proyecto de 
creación de un jardín botánico en 
el campus de la Universidad de 
Alcalá de Henares. 

Tomó la palabra a continuación 
Fernando Esteve, jefe del departa-

mento de Botánica, quien tras haber 
expresado su gratitud a . la entidad 
donante, aseguró que los pliegos 
botánicos que recibía serían con
servados con tanto esmero y cuida
do como los que están depositados 
en el herbario de la Universidad. 

Cerró el acto Ramón Llansana, 
quien manifestó que la entrega del 
herbario era un gesto de gratitud 
por la colaboración de la Univer
sidad con la Escuela Universitaria 
Cardenal Cisneros, especialmente 

por· la presencia, apoyo y dedica -
ción de D. Bartolomé Escandell, 
director de la misma, y D. Luis 
Rebollo, profesor de Ginecología. 

SE REORGANIZA LA DEMARCACION DE 
LA CRUZ ROJA DE ALCALA 

El pasado día 28 de febrero, en 
la sede de la Asamblea de la Cruz 
Roja Espafiola de Madrid, se pro
cedió a la constitución de las asam
bleas comarcales creadas por Reso
lución 3/84 de 18 de septiembre, 
que reestructura el ámbito territo
rial de esta institución, adecuándo
se a los nuevos conceptos de comar
calizaci6n de la Comunidad c1e 
Madrid. 

En la citada reunión se consti tu
yó la Asamblea Comarcal de la 
Campiña, con sede en Alcalá de 
Henares, nombrándose presidente 
de la misma al que hasta ahora ha 
venido desempeñando el de la 
asamblea local, Juan Bautista 

. Zamorano Bobadilla. 
La demarcación territorial de 

esta asamblea comarcal comprende 
los núcleos urbanos siguientes: 

1.- Alcalá de Henares; 2.- Ambite; 
3.- Anchuelo; 4.- Arganda del Rey; 
S.- Camanna de Esteruelas; 6.- Cam
porreal ;7.- Cara baña; 8.- Corpa; 
9.- Fresno de Torote; 10 .- La 
Olmeda de las Fuentes; ll .- Los 
Santos de la Humosa; 12.- Meco; 
13.- Morata de Tajuña; 14.- Nue
vo Baztán ; 15.- Orusco; 16.- Pezue
la de las Torres; 18.- Pozuelo del 
Rey; 19.- Rivas Vaciamadrid; 20.
Ribatejada; 21.- Santorcaz; 22.
Tielmes; 23.- Torrejón del Rey; 
24.- Torres; 25.- Valdeavero; 26.
Valdilecha; 27.- Valverde; 28.
Villalbilla; y 29.- Villar del Olmo . 

de sus miembros, para tratar de los 
problemas de la nueva es~ctura 
comarcal. Su presidente pidió a los 
miembros de la junta que continua
sen en sus puestos correspondien
tes, dentro de la nueva asamblea 
comarcal, recién creada, sin per
juicio de que, en su día, se proceda 
a la ampliación de la junta con 
personas procedentes de otras asam
blea<! locales que existan en la 
demarcación. 

CHIOUILANDIA SE APLAZA 

Sus competencias y funciones, 
entre otras, consistirán en el 
establecimiento de las líneas gene
rales de actuación de la Cruz Roja 
en el territorio de la comarca e 
impulsar la coordinación funcio
nal de sus servicios, todo ello con 
los programas y directrices nacio
nales y autonómicas de la insti tu -
ción. 

Hasta el presente, sólo Arganda 
del Rey, dentro del ámbito comar
cal de la Campiña, wenta con asam
blea local de la Cruz Roja &pañola, 
pero la acción anterior de nuestra 
asamblea, que ya viene extendién
dose a localidades cercanas, como 
Villalbilla, donde se impartió un 
curso de primeros auxilios en 
1983; Torres de la Alameda, donde 
se dio un curso de socorrismo el 
año pasado, etc., hace prever que, 
continuando estas acciones y otras 
que se estimen necesarias y cum
pliendo adem~ con las nuevas 
funciones conferidas, pronto se 
vean abiertas delegaciones y asam
bleas locales en los núcleos de la 
demarcación comarcal que ahora 
tiene asignada la Cruz Roja Espa
ñola de Alcalá de Henares. 

El Centro Juvenil Cisne ros, el 
Movimiento Júnior de Alcalá y la 
A.J. Edelweiss, E_elegados por el 
Consejo de la Juventud de Alcalá 
para organizar Chiquilandia, han di
fundido la siguiente nota informati
va: 

1.- Que el proyecto de Chiqui
landia, que comenzó el día 1 de 
diciembre y que tenía previsto su 
final en las jornadas infantiles a 
celebrar durante los días 30 y 31 
de marzo y 1 y 2 de abril, ha sido 
aplazado a las fechas del 1 de 
octubre al 30 de diciembre de 
1985. 

2.-... Que los grupos organizadores 
se han visto nbligados a tomar esta 
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determinación ante la imposibilidad 
realizar el proyecto global en las 
fechas previstas. 

3.- Que esta imposibilidad de 
realización ha sido debida al retra
so en la entrega de los presupues
tos asignados para este fin por los 
entes públicos, motivada por la 
tardía aprobación de los presupues
tos municipales. 

4.- Que los grupos organizadores 
no renuncian a su realización, a 
pesar de las molestias que les ha 
originado esta situación y que este 
proyecto se llevará a cabo en las 
fechas anteriorrnente expuestas 
siempre y cuando los presupuestos 
necesarios para realizarla se reciban 
con la suficiente an!elación. 

La junta de gobierno de la Asam
blea de Cruz Roja en nuestra ciu
dad celebró reunión en pasado día 
12, con asistencia de la totalidad 

ycomclf 
[Máquí~as de coser1 
•---Tr1cotosas---.. 

.et. Mayor, 10 Telf. 888 06 34 C/. La Veredilla 
ALCALA DE HENARES TORREJON DE AROfJl 
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SABADO, 23 - PASES: 4 y 6 
DOMINGO, 24 - PASE UNIC0:.4 

LOS 
CAZAFANTASMAS 

Para todoa loe públicoa 
SABAD0,23 - PASES: 8'00y10'00 
DOMINGO' 24 a MIERCOLES, 27 

PASES: 6'00 -8'00 y 10'00 

No recomendable menorea de 13 añOI 

DOMING0,24 
Matinal .1 .. 12 - 100 peoetaa 

LA FLAUTA DE 
LOS PITUFOS 

JUEVES,28 . 
PASES: 6'00 • 8'00 y 10'00 

PHANTASMA 

Traspaso o 
alquilo PUB 
~ en Alcalá 

e/ Jiménez de Quesada, 4 
Bajo, C · Tif. 888 74 77 

SE ALQUILAN 
MAQUINAS DE ESCRIBIR 

A DOMICILIO 

Colegio San Luis 
PI. Cha-rillo, 4 - Tlf. 899 14 29 

NAVE 
SE ALQUILA 
O SE APORTA 
EN SOCIEDAD 

Con alumbrado, fuerza, teléfo
no, oficinas, instalación de aire 
con compresor y servicios. 
de 280 m2 - Tlf. 889 19 49 

el CANOVAS 
DEL CASTILLO 
~quina e/ Gallegos 

SE 
ALQUILA 

LOCAL80 m2. 
POSIBLE DIVISION 

Teléfonos: 880 60 66 
880 00 60 
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Alcalá 
se volcó 

HOMENAJE 
A JOSE 
CHA CON 

Alcalá, simplemente, se ha volca
do en su asistencia al homenaje al 
poeta local José Chacón. Y decimos 
bien cuando decimos "poeta local" 
porque Chacón, aunque nacido en 
las tierras conquenses de Los Hino
josos, lleva treinta años en Alcalá y 
aquí ha desarollado su vena poética. 

Su poesía, fácil de entender y 
más aún de recitar, le ha conquistado 
las simpatías de todo el público, 
aunque hay que recordar que, vate 
premiado por esas Españas de Dios 
y hasta premiado con repetición en 
importantes certámenes, no ha 
merecido en ninguna ocasión la 
conquista de la modalidad de poe
sía en los premios Ciudad de Alcalá 
de Henares. Y, visto lo visto -y 
también leído lo leído-, casi puede 
decirse que maldita la falta que le 

hace. 
El ayuntamiento ha promovido 

este homenaje y le ha dedicado una 
calle. Y sus amigos , sus admirado
res y simplemente los aficionados a 
la cultura complutense nos dimos 
cita en la Capilla del Oidor el jueves 
pasado para homenajear a José 
Chacón, excelente poeta y mejor 
persona. .. 



FLORENCIO ·CAMPOS, EN 
LA EJEClJTIV A DE LA F .S.M. 

El concejal alcalaíno y parlamen
tario de la Comunidad Autónoma 
de Madrid por el PSOE Florencio 
Campos ha pasado a formar parte 
de la ejecutiva de la Federación 
Socialista Madrileña. 

ción; Ramón Espinar, Política insti
tucional; Dolores García Hierro, 
Participación Ciudadana; y Enrique 
López, Formación . 

Al frente de las 18 secretarías 
ejecutivas estarán Juan Barranco, 
Virgilio Cano, Marcos Sanz Agero, 
Luis Maestre, Pilar Femández, 
Miguel Angel Fernández Ordóñez, 
Helga Soto, José María López, 
Antonio López; Lucas Fernández, 

José Luis Daza, Luis Gómez, Teófi
lo Serrano, Saturnino Ureña, Alfon
so Sacristán, Florencio Campos, 
Antonio Ruiz y Angel Castillo. 

Pertenecen a la corriente "gue
rrista" Luis Pérez, Teófilo Serrano, 
Helga Soto, Angel Castillo y José 
F emández . Rioja. José Luis Daza y 
Dolores García Hierro son "sindi
calistas". Izquierda Socialista no · 
consiguió incluir a uno de sus 

representantes más destacados, Ma
nuel de la Rocha. 

Según informaciones de la agen
cia EFE, veintidós leguinistas, cinco 
guerristas y dos sindicalistas forman 
parte de la nueva comisipn ejecutiva 
de la FSM, en la que doce ejecuti
vos han dejado sus puestos y cator
ce nomlres nuevos se han incorpo
rado. 

Recogidas por el Grupo Popular 
La nutWa ejecutiva elegida en el 

IV Congreso de la F.S.M. está 
compuesta por José Acosta, presi
dente; Joaquín Leguina, secretario 
óeneral, reelegido por casi el 80 por 
ciento de los votos; Luis Pérez, 
vicesecretario general ; Francisco 
Cabaco, secretario de Organización ; 
Nicolás Díez, · Administración y 
Ffuanzas; José Velasco , Comunica
ción; Luis Larroque, Asuntos Eco
llÓmicos, Sociales y Sindicales ; José 
Fernández Rioja, Cultura y Educa-

MAS DE 150.000 FIRMAS CONTRA 
EL IMPUES·TO DEL 3 °/o 

El sábado pasado Alianza Popu- · 
lar de Alcalá montó una mesa en 
la calle de Libreros para recoger 
firmas de ciudadanos que estén en 
contra del tres por ciento ·del 
recargo provincial decretado por 
la Comunidad Autónoma. 

CI Escritorios, 13 -Tlfs. 888 03 57 - 17 - Alcalá 

CURSO DE INF?R:~ATICA 
(Nivel In.iciac1on) 

_ Lenguaje BASIC 

Grupos reducidos 
- (Menos de 20 alumn~) 

D
. ·cndo a mayores de 14 años 

- 1Ilo-

Duración: 40 horas di ria . 
A razón de ~na hora a te 10 semanas De lunes a 3ueves. duran 

. . 16•30 a 17'30 horas _ Horano. 
lmP orte total: 11.000 ~e sel ta~, n 

tas de matncu ac10 ' 
(1.000 pese el curso· 
S.000 pts. al emalpezar pletar la quinta 
y 5 .000 pts. coro 
semana) . 

- Fecha de comienzo del curso. 

10 de abril de 1985 

coLEG10 rRIV Ano Más información 
- AUTONOMQ 

NO süsvENc10NADQ en Secretaría 
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Noticias llegadas de Madrid 
afirman que Alianza Popular ha 
superado ya las 150.000 firmas · 
en protesta por el impuesto del 
3 por ciento de recargo sobre el 
IRPF, conoCido popularmente 
como "el impuesto Leguina", según 
fuentes del propio partido. 

Según una nota informativa, se 
han repartido 300.000 impresos, de 
los cuales 125 .000 se han distribui
do en los pueblos de la provincia y 
17 5 .000 en el casco urbano de 
Madrid. En Madrid capital hay más 
de cincuenta mesas, situadas en 
grandes almacenes, puertas del 
Santiago Bernabéu, sedes de los 
distritos y algunas bocas de Metro. 

Añade la nota que varios coches 
repartirán impresos por los pueblos 
situados en las rutas de las carrete
ras de Valencia, Andalucía, Ex.tre
madura, Burgos, Toledo, La Coruña 
y Barcelona. En las poblaciones de 
los alrededores de Madrid se han 
colocado cuarenta mesas para reco- . 
ger firmas. 

Las mesas instaladas por Coali
c1on Popular en zonas de Madrid 
para recogePt estas firmas consti-

tuyen, a juicio del portavoz de la 
Comunidad, "el decorado de una 
iniciativa demagógica". Martm Ma= 
queda declaró que la derecha pre
tende canalizar la sensibilidad de la 
ciudadanía sobre los impuestos 
para descalificar una iniciativa plan
teada por los ayuntamientos y asu- · 
mida por el gobierno y la asamblea 
de Madrid. · 

"El gobierno de la Comunidad 
-agregó su portavoz- continúa 
persuadido de que el fondo de 
solidaridad municipal es un meca
nismo necesario que beneficiará a 
todos los ciudadanos". Por lo 
demás, según Martín Maqueda, el 
impuesto comunitario del tres por 
ciento significará "una carga éco
n ómica, no excesiva, para sólo una · 
parte minoritaria de los ciudadanos 
y, justamente, los que más tie
nen". Más que el número de firmas, 
reiteró el portavoz, lo que importa 
reiterar al gobierno de la Comuni
dad es el sentido solidario de la 
ley, y así será "cuando en los muni
cipios empiecen a constatarse los 
beneficios del fondo de solidari
dad". 

MONTAJES ELECTRICOS 
'l'roncisco t8Jiio1 

AL TA Y BAJA TENSION 
I 

el. Gallegos, 4 - Telef.: 889 01 25 - Alcalá de Henares / 
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Los bomberos 
'tuvieron 
que intervenir El DOMINGO, V MARCHA· 

SE· 
DESPRENDIAN 
PlAOUETAS 
DE UNA. 
FACHADA. 

DE. PACIFISTAS A TORREJON 

"Llueve. ¡Puerco gobierno!". 
Esa ha ·Sido, poco más o menos, la 
asociación de ideas de un irritado 
vecino de la zona de Reyes Católi
cos que en la tarde del jueves nos 
llama para que ~yamos rápido, que · 
se está hundiendo un edificiQ: ''¡Pcr 
culpa de los socialistas! ¡A ver si se 
meten usJedes con ellos, que hay 
que decir todo lo que están hacien
do. mal". 

Bueno, pues efectivamente ha 
habido una salida de los bomberos 
a la calle Zurbarán, 32 , porque se 
estaban cayendo unas plaquetas 
adosadas a una fachada ciega. Y 
probablemente por culpa del mor
tero o tal vez por la mala coloca
ción, el caso es que las tales pla
quetas caían con gran peligro para 
los viandantes. 

La policía puso vallas para aislar 
• la posible zona de caída de materia

les sueltos por indicación del 
delegado de los bomberos y acto 
seguido éstos subieron hasta la 
altura del quinto piso con la escale
ra y la cesta para comprobar la 
situación. Efectivamente, había 
peligro de desprendimientos y los 
bomberos tuvieron que retirar algu
nas plaquetas de las que guarnecen 
esa fachada. 

Grupos pacifistas y partidos de 
izquierda ultiman los preparativos 
para la V Marcha a Torrejón, que se 
desarrollará el domingo y en la que 
se espera una participación en tomo 
a las cincuenta mil personas. La 
columna más numerosa de mani
festantes saldrá de Madrid a primera 
hora · de· la mañana y recorrerá 
durante más de diez kilómetros la 
carretera N-11. Su llegada a la base 
militar, después de tres horas de 
marcha, estará amenizada por cha
rangas, comparsas, cabezudos y 
otras representaciones. 

Otra columna saldrá de aquí, de 
Alcalá, y se encontrará al mediodía 
con la primera en la plaza de Torre
jón de Ardoz, donde se instalará un 
escenario con sistema de megafo
nía. La oposición a la base y la 
próxima visita a Madrid del presi
dente Ronald Reagan centrarán las 
intervenciones de los manifestantes, 
informaron a EFE los organizado
res. 

La coordinadora estatal de orga
niiaciones pacifistas se reunió el 
pasado fin de semana para ultimar 
los detalles de la marcha y también 
acordó celebrar una "movilización 
nacional" el día 5 de mayo, coinci
diendo con la llegada del presidente 
norteamericano. 

La marcha, que se celebrará por 
quinto año consecutivo, está organi
zada por la comisión anti-Otan de 
Madrid y apoyada por la mayor 
parte de los partidos y sindicatos 
de izquierda, excepto PSOE y UGT. 

Los organizadores creen que la 
visita oficial de Reagan y la proxi
midad del referéndum sobre la Otan 
contribuirán a incrementar la cifra 
de 50.000 manifestantes que acu
dieron a la marcha del año pasado. 

AGRADECIMIENTO 
La familia .de don ANTONIO GARCIA ALAIZ, fallecido 

el día 13 de marzo de 198 5 -en Alcalá de Henares, ante la 
imposibilidad de contestar personalmente a todas las personas 
que les acompañaron eQ su dolor con motivo de tan triste 
acontecimiento, hace llegar desde estas ~íneas su más profunda 
gratitud. 

El funeral por su eterno descanso tendrá lugar el 'rhartes día 
26 de marzo a las 7'30 de la tarde, ,en la parroquia de Santa 
María, c/ Libreros de esta ciudad. 
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Como preparación del acto, un gru
. po de doscientos pacifistas realizó 
el pasado sábado una "sentada" 
frente a las puertas de la base aérea, 
que fue protegida por un fuerte 
depliegue de policía militar esta
dounidense, apoyada por ametralla
doras y perros adiestrados. En aque
lla ocasión no se registró ningún 
incidente entre los manifestantes y 
las fuerzas norteamericanas, y tam
poco con las dotaciones de Policía 
Nacional desplazadas a los alrededo
res de la instalación. 

A lo largo de esta semana, per
sonalidades del movimiento pacifis
ta han participado en pegadas 
colectivas de los 15 .000 carteles 
editados para convocar a los madri
leños a .Ja marcha. Otras 9 .000 octa
villas serán repartidas en los. próxi-

mos chas. 
Para financiar la marcha, lós

pacifistas esperan recaudar medio 
millón de pesetas mediante la venta 
de unos bonos con los que, por·so 
pesetas, se pasa a ser miembro de la 
"Federación de reutilizadores de la 
antigua base yanky de Torrejón 
·de Ardoz". Los bonos convocan 
irónicamente a los "reutilizadores" 
paia que acudan a tomar posesión 
de la base "cuando concluyan las 
tareas de desmantelamiento que 
comenzarán ~ próxhno día 24 de 
marzo". Unos seis mil norteameri
canos trabajan en funciones milita
res o de apoyo en Torrejón, la más 
poblada de las tres instalaciones 
militares que Estados Unidos man
tiene en España en virtud del Trata
do de Amistad y Cooperación. 

AGAPITO RAMOS VISITO· 
EMPRESAS DE TORREJON 
El consejero de Trabajo de la 

Comunidad de Madrid, Agapito 
Ramos, ha visitado el miércoles 
cinco empresas de Torrejón de 
Ardoz, informaron fuentes de la 
Comunidad. Agapito Ramos visitó 
las cinco empresas con el objetivo 
de conocer la realidad tecnológica 
e industrial de las empresas asocia
das a la Unión Comarcal de Empre
sarios de Torrejón de Ardoz y San 
Fernando de Henares (UNICEM). 

El consejero de Trabajo, acom
pañado po el alcalde de Torrejón, 
José Cruz, y por directivos de 
UNICEM y de las cinco empre
sas visitadas, recorrió las instala
ciones de la empresa "Fase", dedi
pada a la fabricación de lámparas. 

También visitó "Inelsa", cuyas 
instalaciones no han sido construi
das aún, que se dedicará a la fabri
cación de componentes electrónicos 
y circuitos impresos. Las empresas 
"Ceselsa", de integración de siste
mas y control de comunicaciones, 
"Capeans", de porcelana, e "Indes
comp", de componentes electróni
cos para ordenadores personales, 
fueron también visitadas por el 
consejero de Trabajo. 

Tras recorrer las cinco empre
sas, Agapito ·Ramos se reunió con 
un grupo de empresarios con el 
que intercambió puntos de \'Mta 
sobre la zona de urgente reindus
trialización de Madrid y sus posi
bles repercusiones en las empresas 
del municipio. 

SE VENDE 
TERRENO 

.INDUSTRIAL 
3.jOO M2 Edificable 

·Tino. 888 55 94 
- ·- ------ ·-

23 de marzo de.1985 



,·· ·¡ 

' .. 

. . 

Robaron 
500 kilos 
de café 11 

SUCESOS 11 CONTINUAN 
liii. · iiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiil-_ LAS ALARMAS 

Un robo de 458 kilos de café 
y otros 40 kilos de café descafei
nado, por valor de 500.000 pese
tas, se ha producido en San Fer
nando de Henares el día 19 de 
marzo. Los ladrones también se 

· llevaron una furgoneta Renault 4, 
propiedad de la misma empresa, 
Compañía Mexicana de Café, que 
posiblemente utilizaron para el 
transporte del producto robado. 

La Guardia Civil ha iniciado las 
oportunas diligencias para dar con 
el paradero de los delincuentes. 

HERIDA GRAVE 
EN ACCIDENTE 

María Domínguez, vecina de 
Alcalá, ele ,68 años, resultó herida 
e:n ·accidente .de circulación ocurrí-

. . - . . . . .. 
<io·.:el _di.a 5 en Alcalá, en el cruce de 
Plaz.a .. de ~Toros con Alonso Martí
.nez. Al ir a cruzar la calle fue alean-. . . 

. Z!l<la por un Simca 1.000, siendo 
· ·trasfadada por el propio conductor 
· ciet ·vehículo al ambula torio de la . . 
Seguridad Social. Sufrió heridas de 
pronóstico. grave. 

ROBO 
EN UNA FERRETERIA 

Sucedió en la madrugada del día 
19 de marzo. Fue robada la ferre
tería Cardona, situada en esta ciu
dad en la calle del mismo nombre. 
Desconocidos fracturaron la luna 
del ·escaparate y se apoderaron de 
varios efectos , entre los que se 
encuentran un martillo percutor, 

.una taladradora con soporte, tije
ras eléctricas y varios efectos más, 
todo ello por valor de 285 .1 70 
pesetas. 

UNA GITANA 
CON TRES NIÑOS 
ROBO EN UNA 
ZAPATERIA 

A 44.500 pesetas asciende la 
suma robada en la zapatería Casal; 
situada en la calle Lope de Rueda 
de esta ciudad. Ocurrió el día 18 de 
marzo sobre las 17'45. Penetraron 
en la tienda tres niños y una mujer 
de raza gitana, con el fin de efec-

EN ALCALA DE HENARES 
a 470 mts. de la 

Plaza de Cervantes 

__ ____,·~.,·- • 76 VIVIENDAS 
(l.ON 23 . FASE) 

1.ª CALIDAD 

tuar el cambio de 4.000 pesetas en 
monedas, lo cual realizó la encarga· 
da de la zapatería. Se marcharon los 
gitanos pero a continuación regresa· 
ron poco después para comprar la 
mujer un cinturón. Al parecer y 
mientras la encargada de la tienda 
atendía a la venta enseñándole. 
varios cinturones, una niña pasó a la 
trastienda y cogió 44.500 pesetas, . 
que posiblemehte sabía dónde esta· 
ban porque se enteró cuando acu· 
dieron a cambiar las cuatro mil 
pesetas. La encargada de la zapate
ría se dio cuenta del robo un 
momento después de haber salido 
la mujer y los niños. La mujer ten· 
dría unos 35 años, i 1 la niña que 
cogió el dinero y los otros dos aún 
eran más pequeños. 

EXHIBICIONISTA 
EN LA CALLE ADARGA 

DE BOMBA , 
-El día 9 se recibió una llamada 

telefónica anónima en la comisa
ría de policía, al 091, en la cual se 
indicaba que ese mismo día, a las 
18 horas, iba a hacer explosión 
una bomba en el cine Paz de esta 
ciudad. La policía acudió a este 
cine inmediatamente y realizó una 
exhaustiva requisa que resultó 
negativa. 

-El día 11 se recibió u,na llama· 
da indicando que iba a explotar un 
artefacto a las 16'15 horas. La lla· 
mada se recibió en el 091 a las 
15'30 horas indicando que en el 
colegio Reverenda Madre de Dios, 
en calle Santiago, 33, se había colo· 
cado una bomba. Acudió la policía, 
practicó el correspondiente registro 
y no encontró nada anonnal. 

-También el día 11 se recibió 
una llamada telefónica, a las 19'30. 
horas, indicando que a las 20 horas 
iba a explotar una bomba en la 
gasolinera · San Isidro. Registro y 
resultado negativo. 

., ; ... 
DE PROTECCION 

OFICIAL 

El día 17 de mano fue requerida 
la presencia de la policía para que 
acudiera a la calle Adarga, donde al 
parecer había un hombre sin panta· 
Iones y con los genitales al aire, 
con el consiguiente escándalo públi
co de las personas que por allí 
pasaban. Una vez personada la 
policía en el citado lugar, trasladó 
a la comisaría al citado individuo, 
que no ofreció resistencia. Se trata 
de ECG, de 30 años, sin domi
cilio fijo y que había sido detenido 
anteriormente en cuatro ocasiones. 
Al preguntarle que a qué era debido 
el encontrarse en la calle sin panta
lones y exhibiendo sus partes 
íntimas, manifestó que los pantalo
nes los había perdido. Fue retenido 
por e:lfhibicionismo y escándalo 
público. 

-Y también el día .11, a las 
18'40 horas, se recibió una llamada 
en el Instituto de Formación 
Profesional situado en la calle 
Sandoval de esta ciudad. La llamada 
indicaba que a las 19 horas iba a 
explotar un artefacto. Una vez 
comunicado el hecho a la dirección 
del centro, se acordó desalojarlo. 
Se practicó el correspondiente 
registro .y no se ·encontró nada • 
extraño. 

PISOS 3 DORMITORIOS 
desde 3.200.000 ptas. 

(incluida hipoteca del Banco <le Crédito a la 
Construcción 15 años con 3 de carencia) 

INCLUIDA PLAZA DE CARAJE 
en semisótano del edificio 

FORMA DE PAGO, 
SEGUN POSIBILIDADES 

Y CONVENIENCIA 
DEL COMPRADOR 

EDIPROCESA. Oficina de INFORMACION v VENTAS. Tel 889 00 05. 

Laborables : de 4'30a 8. Sábados y festivos: de 10 a 2 y4 a 8 
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ATRACO 
CON NAVAJA 

El dla 20 de mano resultó atra· 
cada la tienda vaquera People, 
situada en Alcalá en el paseo de la 
Estación. Sobre las 17'30 horas, 
cuando en el establecimiento sólo 
se encontraba una empleada, entró 
un individuo que portaba una 
navaja de grandes dimensiones, con 
la cual la amenazó a la vez que le 
decía: "¡Dame el dinero de la 
caja!". Ante tal hecho, la empleada 
le indicó dónde estaba la caja regis
tradora y e1 se llevó lo que había : 
5.000 pesetas. 

-El día 13 a las diez de la 
mañana la dirección del colegio 
Puerta de Madrid recibió una lJa. 
mada telefónica anónima, la cual 
comunicaba que se había colocado 
una bomba en el centro escolar. 
Se desalojó el colegio, acudió la 
policía y registró el centro con 
resultado negativo, pero con las 
desagradables molestias que estos 

, actos llevan consigo. 

PROGRAMACION 
DEL CINE CLUB 
NEBRIJA 

Este cine club proyectará la 
película "Kagemusa", de Akira 
Kurosawa, los días 28 y 29 de 
marzo. Las sesiones tendrán lugar . 
en la universidad cisneriana, el 
jueves a las 22 horas y el viernes a 
las 19 y 22 horas. 

PUERTA DE MADRID 
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El' atracador se tapaba la " . -DETENIDOS POR TENENCIA 
cara con espuma de afeitar ILICIJ A DE ARMAS 
OTRO ATRACO 
A LAS OFICINAS 
DE · LA O.N.C.E. 

-Han sido detenidos por tenen
cia ilícita de annas tres individuos. 
Ocurrió en la avenida de Nuestra 
Señora de Belén. La policía, cuan
do patrullaba en servicio de pre
ve;,.::ión de atracos, vio un vehículo, 
Ford Orión de color oro. en el cual 
viajaban tres individuos que, al 
observar. la presencia policial hicie
ron una maniobra extraña, girando 
hacia Reyes Católicos y aumentan
do visiblemente la velocidad que 
llevaban. Ante ello, los funcionarios 
decidieron parar el vehículo e iden
tificar a sus ocupantes, para lo 
cual tuvieron que iniciar una rápida 
persecución. Al ser cacheados se les 
encontró la cantidad de 55.094 
pesetas en moneda fraccionaria y 
103.820 pesetas más, sin que hayan 
explicado claramente la proceden
cia del dinero.' También les foe ocu
pada una pistola con cargador yº 
cinco cartuchos que uno de ellos 
llevaba escondida en el calcetín del 

Ocurrió el día 14 de marzo sobre 
las doce y diez de la mañana. Un 
individuo annado con una pistola 
se apoderó de un botín que a'scien
de a 200.000 pesetas. Tendría de 
25 a 30 años, alto, como de 1 '80 de 
estatura, y, coSa inédita, llevaba la 
cara cubierta con espuma de afeitar 
o algo similar. 

Pasadas las doce de la mañana, 
cuando llegó a las oficinas de la 
ONCE en Alcalá el encargado de la · 
misma, se extrañó aY encontrai: la 
puerta cerrada, ya que era ho~a de 
que la oficina estuyiera abierta al 
público. Llamo · a la puerta pero 
observó que el pomo de la cerradu
ra se encontraba manchado de espu
ma. De pronto salió un individuo 
del interior de la oficina con la cara 
tapada por la espuma y portando 
una pistola. Amenazó al encargado 
y a tres personas más que se encon
traban con él esperando en la puer
ta. Seguidamente y a empujones, 
siempre bajo la amenaza del anna, 
introdujo a todos en urta oficina 
existente al fondo del estableci
miento, donde se encontraban dos 
empleados de la ONCE, ambos 
atados de manos. 

No había pasado mucho tiempo 
desde que los encerró cuando 
oyeron golpear la puerta al cerrarse. 
Supusieron que el atracad0r ya se 
había marchado, salieron y compro-

en 
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baron que era cierto y que se había 
llevado 200.000 pesetas. 

El atracador es alto, moreno, 
con barba y pelo rizado. Había 
entrado en el establecimiento ame
nazando con una pistoa y advir
tiendo que se trataba de un atraco. 
Seguidamente, ató las manos a las 
dos personas que se encontraban 
allí y las introdujo en la dependen
cia antes mencionada. 

No es ésta la primera vez que la 
oficina de la ONCE alcalaína es 
tomada por asalto por los atracado
res. Precisamente, no hace mucho 
tiempo sufrió otro atraco en el que 
los ladrones consiguieron un botín 
superior: 665.000 pesetas de las 
que se apoderaron a mano armada 
el día 7 de diciembre. 

1 

pie izquierdo. Las monedas las 
llevaban en una bolsa de viaje en 
el maletero del vehículo. Habían 

ING LA TrERRA 
LE 

ESPERA 
(NIÑOS Y MAYORES) 

JULIO 
El curso incluye : 
Alojamiento y pensión completa en una familia seleccionada. 
UN SOLO ALUMNO POR FAMILIA. 
Clases de inglés: 3 niveles: 12 horas semanales: 16 alumnos por 
aula como máximo. 
Material escolar: Libro, cuaderno. bolígrafo, bolsa de deportes y 
T-shirt. 
Carnet escolar. plano de la ciudad y programa de actividades. 
Deportes: Seis horas semanales a repartir entre natación, fDot
ball sala. baloncesto. badminton, tenis. mini-golf. 
Excursiones: 3 de día completo y 3 de medio dia. 
Seguro de accidentes. enfermedad y pérdida de equipaje. 
Fiesta final de curso. competiciones deportivas. 
Diploma-certificado de asistencia. 

_ Transporte escolar para aquellos alumnos que vivan ostensible
mente alejados del colegio . 
Tutoría: .. Supervisión de un tutor experimentado español y bilin
güe y un ayudante de tutor . 

ALBION eentro •••••• ,. 
Juan de Cardona, 3 - TI. 881 46 86 - Noria, 11 - Ü TI. 889 68 97 

alquilado el coche a una empresa 
de alquiler de vehículos situada en 
Alicante. 

()tros 
detenidos 

-La Guardia Civil ha detenido a 
ASR, de 20 años, vecino de Torre
jón. Fue. detenido el día 15 en 
Alcalá acusado del robo cometido 
dos días antes en la nave de la 
empresa Reciclinc España situada 
en la localidad de Ajalvir, de la que 
fueron robados ·dos calculadores, • · 
cheques de gasoil y dlliero en 
efectivo, por un valor total de 
100.000 pesetas. · 

-La policía alcalaína ha deteni
do a FRO, de 24 años, vecino de 
Alcalá, como presunto autor de 
robos continuados en el Mesón 
Charro, situado en Alcalá en la 
calle Cannen Calzado, del que seº 
llevó en . repetidas ocasiones -en 
cinco o seis veces- entrando con 
llave falsa, · hasta una pantidad de 
cincuenta mil pesetas de las máqui
nas y del bote. 

Robos 
diversos 

-En la madrugada del día 11 fue 
robado el pub Capricornio, situado 
en la localidad de Loeches. Desco
nocidos sustrajeron un equipo _de 
sonido marca Tecnis y otros efectos 
tras violentar una ventana. · 

-El día .14, en Mejorada del 
Campo, en un domicilio situado en 
la calle Pintor Juan Gris, fueron 
robadas 22.000 pesetas en efectivo 
y una radiocasete, una cadena con 
medalla de oro y una alianza, por 
valor de 68 .000 pesetas más. · 

-Entre 1()1 días· 9 al 16 de 
marzo, en la finca El Practicante de 
Camanna de Esteruelas, fue sustraí
da la caravana marca Tusses M-NO 
648 BW, valorada en 250.000 
pesetas. 

-El día 14, en un chalet situado 
en Algete, en la avenida de Guada
lix, fueron robados un televisor de 
24 pulgadas y diversos efectos más. 
Para efectuar el robo los ladrones se 
introdujeron en la vivienda por una 
ventana de la parte posterior, de la 
que r~pieron el cristal. 
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Este año puede no haber cue·stación contra el cáncer 

-.. LA JUNTA ~OCAl RECLAMA INFORMACION 
SOBRE EL CENTRO ONCOLOGICO 

Hace ya muchos años que fui
mos convocados al ayuntamiento 
para darnos una grata noticia: la 
de que la Asociación Española para 
la Lucha contra el Cáncer iba a 
establecer en Alcalá un centro 
oncológico que tendría tres ver
tientes: por una parte la de la hos
pitalización, que no tenía problema 

aluno entonces en cuanto a sus 
resultados por ruanto la Seguridad 
Social contrataba plazas con la 
Asociación, que además le salían 
más baratas que las suyas pro
pias -en aquellos tiempos, siete 
mil pesetas de costo para la Segu
ridad Social por cada día de hospi
talización y cinco mil en las insta-

Situación de pescados, 
frutas y verduras 

En pescado azuMa oferta es 
muy irregular en boquerón 
nacional y nula la entrada del 
boquerón de . importación, se 
informa en Mercamadrid. Por 
este motivo, los precios han 
experimentado alzas considera -
bles, lo mismo que sucede con 
el bonito y el besugo, que se 
sitúan en cotas superiores a la 
semana anterior . 

El nivel de oferta muy alto 
estuvo constituido por la palo
meta, caballa, sardinas y jurel, 
con descensos apreciables en 
sus cotizaciones. 

Con motivo de la pasada fes
tividad de San José, los precios 
de los pescados blancos y 
mariscos en las lonjas que abas
tecen a este mercado se dispa
raron con repercusión en esta 
unidad alimentaria. Experimen
tan alzas de consideración la 
merluza de pincho, la merluza 
del Gran Sol, pescadilla gorda, 
terciada, fina y rape. El gallo 
de filete y la trucha, por el 
contrario, se encuentran en un 
buen momento de calidad y 
precio. 

Los mariscos fin~ también 
se ven muy afectados por la 
subida al producirse una mayor 
demanda por parte del sector 
detallista y del gremio de la 
hostelería. Han experimentado 
alzas muy notables el langosti
no (supera las siete mil pesetas 
el kilo), nécora, percebe, ahne
ja fina, ahneja babosa. La chirla 
de importación de tamaño 
pequefío se sitúa en el precio 
máximo alcanzado este año. 

El centollo francés, el 
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cangrejo de mar, bígaros y ber
berechos pueden adquirirse a 
precios más moderados. 

En lo que se refiere a las 
frutas, durante la pasada sema
na han experimentado alzas las 
naranjas y mandarinas. Entran 
ya en mayor cantidAd las 
naranjas Navel Late y Salustia
nas, pero mantienen los precios 
altos debidos a la desaparición 
de otras variedades, de mejor 
calidad que las presentes . 

El fresón es de buena cali
dad, pero con precios altos, 
así como las manzanas y peras. 
El resto de los productos se . 
mantienen en calidad y precios. 

Las hortalizas han experi
mentado una baja en general y · 
sólo el tomate continúa caro. 
Hay mayor entrada de espárra
gos verdes: trigueros y de jar
dín, y han comenzado a llegar 
los espárragos blancos proce
dentes de Andalucía, de muy 
buena calidad pero con precios 
elevados, alrededor de 700 
pesetas el kilo, pero se espera 
un menor precio para la sema
na entrante . 

Las judías verdes han expe
rimentado una gran cai'da de 
precios, debido a la llegada de 
las procedentes de Málaga. 

La patata, en general, ha 
bajado sus precios ante la gran 
cantidad existente. 

El resto de los productos 
tienden a abaratarse y la cali
dad de todos ellos ha mejo
rado después de las condicio
nes climatológicas por las que 
ha pasado nuestra agricultura. 

laciones de la Asociación para la 
Lucha contra el Cáncer-. En 
segundo lugar, un centro de diag
nóstico precoz, ruya importancia 
qi;~da tanto más patente en la 
salud si se tiene en cuenta que tal 
diagnóstico permite el control efi
caz de muchas de las formas can
cerosas; y tercero, la variante de 
la investigación. 

El aruerdo con el ayuntamiento 
fue muy rápido: el municipio cede
ría terrenos para la construcción 
del edificio: los de la finda de "El 
Sueño", en el camino de Camarma, 
al norte del término municipal, 
done primero se había pensado 
ubicar la Escuela de Mandos José 
Antonio y ahora -..creemos que 
debe de ser el mismo- se va a 
instalar la granja agropecuaria de 
APRISA, según los últimos pro
yectos. 

Poco más .tarde entraba en liza 
la entonces naciente universidad Y. 
se llegaba a la conclusión de que no 
había que hacer el Centro Oncoló
gico en otro lugar que no fuera el 
propio campus universitario. Todo 
perfecto ... sobre el papel. 

La realidad es que no se ha 
hecho nada de nada de todo ello 
y que el asunto quedó olvidado y 
archivado en el limbo de los gran
des propósitos incumplidos, para 
resucitar el año pasado, cuando el 
esposo de Gomar, la malograda 
pintora fallecida de cáncer, donó 
sus cuadros para venderlos y sumar 
su importe a la recaudación alcalaí
na para la campaña contra el 
cáncer. Así que en 1984 se movió 
otra vez la cosa y se dijo que se 
iba a recuperar el proyecto. 

Pero éstas son las fechas en las 
que no se ha conseguido nada con
creto, por lo que la rama alcalaína 
de la asociación está un tanto 
molesta y ha exigido que se clarifi
que el asunto, y ha acordado no 
fijar fedta para la cuestación de 
este año -lo que en la práctica 
equivale a no realizarla- hasta que 
oo consiga saber por qué no se 
cumplen las promesas, lo que ha 
comunicado a la presidente de la 
Asociación Española para la Lucha 
contra · el Cáncer en la siguiente 
carta: 

A LA PRESIDENTA 
DE LA ASOCIACION 
ESPAÑOLA 
DE LA LUCHA 
CONTRA EL CANCER 

Excma. Sra. y amiga: La junta 
Local de la Asociación Española de 
la Lucha contra el Cáncer de Alcalá 
de Henares quiere hacer llegar a 
VE la preocupación que se siente 
sobre la resolución de diversos pro· 
blemas relacionados c11n las activi
dades de la asociación. 

Hay dos temas que consideramos 
de gran importancia: 

1. · El Ayuntamiento de Alcalá 
ofreció, previa petición de esa 
junta, los terrenos necesarios para 
la construcción de un Centro Nacio
nal Oncológico. La presencia de la 
Universidad en Alcalá potencia la 
realización de esta obra, que, por 
otra parte, da la impresión de estar, 
después de diez años, a nivel de 
intenciones. 

2.- Igualmente se hizo por parte 
de esa Asociación el anuncio formal 
de instalar un Centro de Reconoci
miento y Detectación precoz del 
cácer, si el Ayuntamiento facilitaba 
locales para ello, lo que produjo la 
lógica satis[ acción. En el cuatrienio 
municipal de 19 79 a 1983, se reite
ró este ofrecimiento, siendo acepta
do por el Ayuntamiento, que ofre
ció unos locales que no se conside
raron idóneos, fijando la termina· 
ción del Centro de Salud Local 
como fecha y lugar de posible ins
talación del ya citado Centro de 
Reconocimiento. 

En el momento actual el Ayun
tamiento dice y reitera que está 
dispuesto a ofrecer los locales nece
sarios: üs entonces la Asociación 
la responsable de que no se instale 
ahora el Centro prometido? o üs 
acaso el Ayuntamiento quien ha 
incumplido el ofrecimiento al ter: 
minar el Centro de Salud y no está 
poniendo el interés necesario para 
que sea una realidad? 

Las mujeres de la Asociación 
tenemos gran interés en que de una 
·vez por todas sepamos dónde está la 
verdadera causa de que este asunto 
siga sin resolver. El esfuerzo que se 
está realizando en las sucesivas 
campañas, recordamos la del último 
año con la exposición y venta de 
pinturas, está suponiendo una. sensi
bilización muy alta que contrasta 
con la desilusión provocada por lo 
que se considera promesas incum
plidas. 

Recordamos a la señora presi
denta que cuando tuvo la atención 
de venir a Alcalá a inaugurar la 
exposición de pinturas a la que 
antes nos hemos referido, en mayo 
del pasado año, se reiteraron estos 
ofrecimientos y promesas entre el 
alcalde y la asociación. ¿Dónde 
está entonces el fallo? ¿Es inten
ción firme o se ha convertido en 
algo anecdótico para Ayuntamiento 
y Asociación? 

La junta Local, altamente preo
cupada po~ ·lo 9ue c~sidera deja
cian y desmteres, reunida en asam
blea el dia 11 de los corrientes, 
acordó por unanimidad no fija; 
fecha para la cuestación de este 
año, y posponerla en tanto se con
siga saber si es el Ayuntamiento o 
la Asociación quien no cumple sus 
promesas, o se consiga sacar este 
asunto del punto muerto en que se 
encuentra. 

La saluda afectuosamente 

LAjUNTA LOCAL 
de la Asociación Española 

de la Lucha contra el Cáncer 

PUERTA DE MADRID 



DEMOCRACIA INFANTIL 

Tal y como reseñaba la semana 
pasada, el sábado tuvo lugar en el 
salón de actos del Centro Municipal 
de Salud, en funciones de Salón 
Noble ocasional mientras finaliza 
la restauración del propio de la 
Casa Consistorial, la tercera sesión 
del Parlamento Infantil de Alcalá, 
presidido por la niña Andrea Mar
tínez, representante oficial de los 
niños de nuestra ciudad por elec
ción. 

Más de veinte parlamentarios 
infantiles, representantes de otros 
tantos colegios públicos y ,privados, 
así como · una numerosa asistencia 
que llenaba la sala, debatieron 
durante tres cua:tos de hora sobre 
diversos aspectos de la vida escolar 
y ciudadana que preocupan a la 
infancia. Y, también hay que 
decirlo, haciendo gala de una dosis 
de información, responsabilidad, 
respeto mutuo y sentido común 
encomiables. / 

Tras la elección del secretario 
del Parlamento (el "diputado 
Morilla", cuyas -intervenciones en 
esta sesión siempre mantuvieron la 
expectación de la sala) así como del · 
resto · de encargados de área pen -
dientes de la sesión de febrero, se 
entró directamente en varios temas 
de debate. Dos de ellos son destaca
bles a juicio de este cronista. Por 

LA SEMANA 
. . 

OMPLlITENSE 

algunos denunciaron el excesivo 
número que se da en sus colegios, 
aunque otros manifestaron no tener 
problemas. Parece ser que la media 
en Alcalá (incluye públicos y pri
vados) se sitúa en torno a los 30/ 
35, según las conclusiones de los 
parlamentarios infantiles. También 
plantearon otros temas como las 
calefacciones en los colegios y 
dotaciones depoctivas. Sobre todo 
lo debatido elaboraron las pertinen
tes conclusiones que los respectivos 
responsables de área irán trasladan
do a sus homólogos concejales en 
el Ayuntamiento. 

VERTEDERO REGIONAL 
DE BASURAS PELIGROSAS 

En la rueda de prensa posterior a 
la füma del convenio entre el 
MOPU y la Comunidad Autónoma 
de Madrid sobre instalación de un 
vertedero provincial de residuos peli-

grosos, el jueves de Ja semana pasa
da, se señalaba la zona de Alcalá de 
Henares como posible ubicación, 
según recogió toda la prensa nacio
nal, aunque los teletipos mencio
naban explícitamente "entre San 
Femando de Henares Y' Los Santos 
de la Humosa'~. También se decía 
que la ubicación no estaba aún 
decidida estando pendiente de 
nuevos estudios. El Alcalde de 
nuestra ciudad, a tenor de esas 
informaciones; manifestó que Alca
lá ya se había opuesto hace varios 
meses a la posibilidad apuntada de 
que el municipio elegido fuera el 
nuestro, y que las nuevas posibi
lidades apuntaban a otra zona. Aun 
así, una vez más manifestó la rotun
da oposición del Ayuntamiento 
alcalaíno a que este proyecto, 
por otro lado seguramente necesa
rio, recabe en nuestro término: "En 
ningún caso concederíamos las 
licencias y permisos municipales 
para iniciar su construcción". 

un lado, el tema de los deberes sus- . --------------------------
citó la controversia entre detracto
res y apoyos, aunque la conclusión 
aceptada fue que determinados 
tipos de deberes son necesarios y 
positivos para la educación. Tam
bién el tema del medio ambiente 
en nuestra ciudad se reveló como 
una de las principales preocupacio
nes infantiles, centrándose especial
mente en los ríos locales y en las 
zonas verdes y arbolado urbano. 
Los niños de Alcalá dénunciaron 
muy especialmente la falta de 
sensibilidad de muchos adultos 
hacia las plantas, que destrozan 
sin consideración. Una de las 
representantes explicó a modo 
ilustrativo una anécdota sucedida 
cuando se dirigía a esta sesión, pues 
habiendo observado a una persona 
arrancando unas ramas (presumible
mente para hacer leña) y habiendo 
llamado su atención, hubo luego de 
sufrir el desplante y el improperio 
de ese adulto. Para otra represen
tante y así fue votado, el Ayunta
miento y los poderes públicos 
deben asumir una campaña de 
concienciación ciudadana sobre el 
tema: "igual que con Ja publicidad 
son capaces de hacernos comprar 
pantalones vaqueros, que se haga 

. -publicidad de Ja necesidad de pre
servar la naturale~. 

Ya en el apartado de Ruegos Y 
· Preguntas, los representantes infan

tiles debatieron sobre el número de 
alumnos óptimo por aula, incluso 

PUERTA DE MADRID 

EN Avda. REYES CATOLICOS, 3 bis - Alcalá de Henares 

FRENTE A GRAN PARQUE 

* Pisos de 4 dormitorios y 2 baños 
* Agua caliente y ~lefacción centralizadas 
* Garaje en el mismo edificio . 
* Facilidades para pagar hasta 15 años 

Por el precio de un alquiler, 
. hágase propietario 

de su vivienda. 
, 

Inféx-mese sin comi:iromiso 
en el mismo edificio: 

Avda. Reyes Católicos, 3 • bis 
Alcalá de Henares 

Lunes a viernes: 10 a 2 y 4 a 8 
Sábados: 1 O a 2 

Domingos y festivos: 11a1'30. 

·POETAS ALCALAINOS 

Alcalá es tierra de poetas. Ellos 
siempre han estado aquí. Son 
muchos y apreciados y sus nombres 
propios cada vez más conocidos. Su 
labor, su actividad creadora casi 
siempre silenciosa,resurge de cuan
do en cuando como un Guadiana 
que a todos sus convecinos nos 
recuerda su presencia. En un tiem
po pasado fue la revista Llanura de 
feliz recuerdo. Y este jueves habrá 
sido el homenaje a José Chacón: 
una calle, una bella edición de sus 
poemas y un encuentro en la Capi
lla del Oidor del pueblo de Alcalá 
con la poesía de sus poetas. Días 
antes, también tuve ocasión de 
conocer el número 1 de una revista 
local, "Mundo de Papel", dos 
trípticos sobrepuestos llenos del . 
verso de Luis de Bias agrupados 
bajo el título de "Memoria de la 
lluvia cotidiana". 

EL AGUA DE ALCALA 

Hay quien hace pocos días dijo, 
y así lo resaltaba la prensa, que la 
labor política a niveles locales 
consiste en conseguir que el água 
salga por las cañerías. El último 
Consejo de Ministros, celebrado el 
miércoles día 20, ha aprobado el 
expediente por el que se determina 
el régimen de financiación para el 
programa de las obras de desdobla
miento de la conducción de agua a 
Alcalá, según informaciones proce· 
dentes del ministerio de Obras 
Públicas. Las obras de referencia 
fueron realizadas en 1981. 

VELODROMO 

El concejal de Deportes, José 
Macia, nos ha manifestado su buena 
impresión sobre la marcha de las 
obras de construcción del velódro
mo municipal, ·que posiblemente 
concluyan en un plazo de unos 
quince días. También la próxima 
Vuelta Ciclista a España, dos de 
cuyas etapas finales se celebran ~n 
Alcalá, comienza a registrar movi
mientos preparativos en diversos 
ambientes de . nuestra ciudad, 
especialmente en las delegaciones 
de Deportes y Cultura del Ayunta
miento. 

PLENO MUNICIPAL 

El Pleno de la Corporación, 
ordinario correspondiente al mes de 
marzo, se celebrará el próximo día 
28 en el salón de actos del Centro 
Municipal de Salud, al haberse 
retrasado la sesión correspondiente 
al tercer martes de mes, coincidente 
en esta ocasión con la festividad de 
San José. 

Pedro Enrique GOMEZ 

23 de marzo de 1985 



Proporcionó 521 "chapuzas" en 1984 _ 

CARITAS, EN LUCHA CONTRA EL PARO 
El paro, cuya incidencia en Alca

lá no cesa, sino que se acusa más 
año tras año es la principal lacra 
de esta sociedad, con toda una 
secuela de malestar y de infelici
dad en las personas que lo padecen 
y, sin duda alguna, en todos los 
alcalaínos. Cáritas, casi 'en silencio, 
hace lo que p11ede para remediarlo, 
y algunos casos ha remediado, a 
través de la comisión para la lucha 
contra el paro. De esta comisión 
hablamos con uno de sus respon
sables. 

-¿Quiénes fonnan la comisión? 
-Un grupo de personas de la 

acción de Cári<as de Alcalá que 
intenta coordinar las ofertas de 
"chapuzas-trabl!ios" (caseros en su 
mayoría) en favor de los diferentes 
profesionales en paro sin subsidio 
de desempleo: fontaneros, electri
cistas, carpinteros, albañiles, cerra
jeros, empleadas de hogar etc ... 

-¿Cómo coordina esta comi
sión? 

-La comisión está fonnada por 
representantes de parroquias o 
barrios de Alcalá, que se reúnen en 
la calle Santa Ursula, 1 (teléfono 
881 66 39) e intentan potenciar 

Disvib.J idor oficial 
de llQU ipos eléctricos 

y beterias 

• 

este servicio y resolver los proble
mas que surgen en los distintos 
barrios en favor de los que no 
tienen trabajo o tienen paro prolon
gado. 

-¿Qué objetivos se ha marca
do 

-Comunicar las ofertas de cha
puzas a los respectivos profesiona
les en paro sin subsidio alguno, 
mediante un teléfono pennanente 
de 10 a 2 y de 4 a 7 de lunes a 
viernes; instalar un local-taller con 
herramientas para el servicio de los 
mismos; capacitar con una forma
ción profesional mediante cursillos; 
proporcionar ayuda económica a 
quien presenta un proyecto real de 
trabajo; y, a largo plazo, la posibi
lidad de una cooperativa para los 
menos. 

- ¿Con qué medios cuentan para 
sus fines? 

-Al tratarse de un servicio en 
favor de los que les toca peor suerte 
en el trabajo escaso, la Comisión de 
Lucha contra el Paro recurre a las 
atenciones de nuestras emisoras 
locales de radio, periódico PUER
TA DE MADRID, octavillas de 
publicidad distribuidas por el mis-

TALLER DE ELECTRICIDAD DEL AUTOMOVIL Y CAMIONES 
e/. Avíla s/n (esq. Crta. Nacional 11Km.32'100)- Tlf. 889 8163y889 81 64 
Crta. Guadalajara, 40 - Tlfs. 888 13 03 y 889 67 36 ·Alcalá de Henares 

VENTA DE 

RECAMBIOS PARA AUTOMOVILES 
LucaS, Bendix, Kinby, Ducellier ... 

INSTALACION DE . 

TACOGRAFOS 

Necesitamos profesor de 

CONTABILIDAD 
PREFERIBLE LDO. 
EMPRESARIALES 

O ALUMNO DE 4º ó 50 
Telefonead a EMILIO BARROSO - 889 27 67 . 
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mo colectivo de parados que 
poseen ficha de comunicación, y 
otras propagandas utilizando las 
platafonn as parroquiales. 

- ¿Resultados y dificultades en su 
corto recorrido? 

-Desde el cuatro de marzo al 
treinta y uno de diciembre de 1984, 
los avisos de trabajos realizados 
han ascendido a 521 en las distin
tas categorías profesionales, que 
han sumado la cantidad de un 
millón od10cientas noventa y seis 
mil pesetas. Esto es menos humi
llante porque es trabajo propio y 
no deja de ser un dato animador, 
tanto para los que ·ofrecen el 
servicio como para quienes lo 
reciben. También constatamos que 
en tan corto recorrido se están 
cumpliendo satisfactoriamente algu
nos de los objetivos señalados, si 
bien otros objetivos necesitan más 
apoyo para su cumplimiento. 

Se consigue reconocimiento de 
la comisión de Alcalá y su tarea por 
parte de la comisión diocesana de 
Madrid de Lucha contra el Paro y, 
como consecuencia, apoyo econó
mico. 

Las dificultades que pueden 
superarse se cifran en la incapaci
dad y no cualificación de algunos 
profesionales, a los que ya se les 
exige documentación que acredite 
su categorla; y asi' se supere el pres
tigio y el buen trabajo . 

Otra dificultad se basa en el 
poco reconocimiento de la comi
sión por parte de nuestro ayunta
miento, que hasta ahora, cuando 
aquella está desarrollando una tarea 
eficaz, ¿no deberi'a el ayuntamiento 
de nuestra ciudad apartar un mi'ni
mo, aunque sea simbólico, para 
mirar a este colectivo marginado? 
¿Pues no empieza ya a mirar sobre 
el comedor de Cáritas? ¡Son sus 
ciudadanos! Y, ¡atención!, sin 
quitar mérito al trabajo que reparte 
P4>r las calles etc. 

- ¿Es necesaria esta comisión de 
lucha contra el paro nacida en el 
seno de Cáritas interparroquial? 

-Sí, estamos convencidos a la 
vista de los resultados. Sí, si se 
superan las dificultades. Sí, si se 
encuentran los apoyos. Y si', si se 
tiene confianza en que el trabajo 
que se solicita va a ser realizado 
satisfactoriamente. 

-¿Algo más que añadir? 
-Si usted quiere ayudar al 

colectivo de trabajadores en paro, 
dependiente de la acción de Cáritas 
de Alcalá, llame al 881 66 39 ... Y 
muchas gracias por llamar. 

UN COLECTIVO 
DE TRABAJADORES 

EN PARO 

Profesionales especialistas y 
peones que ya no cobran subsi
dio de desempleo, con aspira
ciones a constituirse en coope
rativa, le ofrecen su trabajo en 
las siguientes especialidades: 

-Carpinterfa general. 
-Cerrajero y soldador. 

- -Albañilería general. 
-Fontanero y solador. 
-Escayolista y camarero. 
-Pintor empapelador. 
-Electricista y tapicero. 
-Instalador aire acondicio-

nado. 
-Conductores de 1 a. y 2a. 
-Peones y ayudantes. 
-Transportista y contable. 
-Empleada de hogar. 
-Mecánico y otros. 

. Si necesitas de sus servicios, 
puedes llamar al 881 66 39; de 
lunes a viernes, de 10 a 2 y de 
4 a 7, y se le atenderá con 
brevedad. 

Si solicita uno de estos ser
vicios está colaborando con los 
que no tienen trabajo ni ningu
na prestación económica. 

~viajes 
calatrava, s. a. 

Billetes de A VION, TREN, BARCO 
y AUTOCAR 

Precios oficiales 
con descuentos autorizados 

VACACIONES 
e/ Ramón y Caja!, 4 ·Alcalá 
Tlfs. 889 28 10 . 889 32 43 

S¡RU 
REINOSA 

Raciones y Tapas variadas 
Sidra - Queso de Cabrales 

Chorizo a la sidra 
e/ Goya, 3 -Tlf. 889 00 42 

LICENCIADO CIENCIAS 

·cLASES 
Bachillerato 
Graduado 

Tlf. 880 44 26 

UTILICE 
EL AU-TOBUS . 

PUERTA DE MADRID 



Programa de Televisión -

lunes 
25 de marzo 

PRIMERA CADENA 

15.00 TELEDIARIO 
Pnmera edicion. 
15.35 LA ROSA AMARILLA 

(22 episodios) 
·Dtiuda de honor". 
16.30 LA TARDE 
17.25 VIAJEROS EN EL TIEMPO 
"Tierra de ventiscas". 
17.55 ¡HOLA, CHICOS! 
18.00 BARRIO SESAMO 
"Espinete justiciero". 
18.25 EL PLANETA 

IMAGlr.JARIO 
"Piratas". 
18.55 INFORMATIVO JUVENIL 
19.05 PISTA LIBRE 
"Europa. tan cerca ... tan lejos". 
20.00 CONSUMO 
"Hospitales: el derecho del enfer
mo" (JI). 
20.30 TELEDIARIO 
Segunda edición/ 
21.05 EL SUPERAGENTE 86 
"fl!E tengo edad". 

21.35 EL PIG-ARO 
"Donde se· narran azares del juego. 
una dolorosa separación y un en
cuentro con dos viejas amigas. " 
22.35 VIVIR CADA DIA 
"Un pupitre para Alberto". 
23.35 TELEDIARIO 
Tercera edición. 
23.50 TELEDEPORTE 
00.00 DESPEDIDA Y CIERRE 

SEGUNDA CADENA 

19.00 AGENDA 
19.1 O CURSO DE INGLES 
Repaso lecciones 33 y 34. 
19.25 PUESTA A PUNTO 
19.45 ARCO IRIS 
"Dibujo". 
20.00 ESTADIO 2 
20.30 LA NQCHE DEL CINE 

ESPANOL 
"Currito de la Cruz" 1948_ 

23.30 ULTIMAS PREGUNTAS 
¿El hombre está solo? 

martes 
26 de marzo 

PRIMERA CADENA 

15.00 TELEDIARIO 
Primera edición. 
15.35 LA ROSA ~MA~ILLA 
"Las cadenas del miedo . 

16.30 LA TARDE-
17.30 AL MIL POR MIL 
17.55 ¡HOLAS, CHICOS! 
18.00 BARRIO SESAMO 
"La bruja piruja". 
18 25 EL KIOSCO 
18:55 INFORMATIVO JúVENIL 
19.00 TOCATA 

PUERTA DE MADRID 
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20.00 LETRA PEQUEÑA 

20.30 TELEDIARIO 
Segunda edición. 
21 .05 EL HOMBRE Y LA TIERRA 
"Rapaces nocturnas" (y 11). 

21 .35 EL PAJARO ESPINO 
( 1 O episodios) 

"Episodio n. º 1 ". 
22.35 EN PORTADA 
23.30 TELEDIARIO 

SEGUNDA CADENA 

19.00 AGENDA 
En efemérides: 1766 Termina el "Mo
tin de Esquilache ". En Santoral: San 
Brau/io. 
19. 1 O CURSO DE INGLES 
Lección35. 
19.25 PUESTA A PUNTO 
19.45 ARCO IRIS 
"Dibujo". 

20.00 T ABLON DE ANUNCIOS 
20.30 CON LAS MANOS EN LA 

MASA 
"E/pato". 

21.00 SI YO FUERA 
PRESIDENTE 

22.30 LA EDAD DE ORO 
24.00 RESUMEN INFORMATIVO 
00.20 DESPEDIDA Y CIERRE 

miércoles 
27 de marzo 

PRIMERA CADENA 

15.00 TELEDIARIO 
Primera edición. 
15.35 LA ROSA AMARILLA 
"Más allá de la venganza" 
16.30 LA TARDE 
17.30 DE AQUI PARA ALLA 
17.55 ¡HOLA, CHICOS! - -
18.00 BARRIO SESAMO 
"Llama que te llama." 

18.25 EL KIOSCO 

18.55 INFORMATIVO JUVENIL 
19.05 OBJETIVO 92 
20.00 TELEDIARIO 
Segunda edición. 
20.25 FUTBOL 
Realización: Francisco Sastre. 
Comentarios: José Angel de Ja Casa. 
Transmisión encuentro internacional 
entre las Selecciones de España e Ir
landa del Norte. 
22.30 SESION DE NOCHE 
"Max's Bar" (lnside moves), 1980. 

00.30 TELEDIARIO 
Tercera edición. 
00.45 TELEDEPORTE 
00.55 TESTIMONIO 
Testimonio de José Luis Alvarez. 

SEGUNDA CADENA 

18.45 CARTA DE AJUSTE 
Obras de Emilio López. 

18.59 APERTU.RA Y 
PRESENT ACION 

19.00 AGENDA 

19.10 CURSO DE INGLES 
Lección36. 
19.25 RUEST A A PUNTO 
19.45 ARCO IRIS 
"Dibujo". 
La técnica del grabado es el tema a 
desarrollar en el programa de hoy. 
20.00 TIEMPOS MODERNOS 
21.00 ESTUDIO ABIERTO 
23.00 JAZZ ENTRE AMIGOS 
"McCoy Tyner". 

00.05 RESUMEN INFORMA.TIVO 
00.25 DESPEDIDA Y CIERRE 

• Jueves 
28 de marzo 

PRIMERA CADENA 

15.00_.TELEOIARIO 

Primera edición. 

15.35 LA ROSA AMARILLA 
"El oro de Villa" (Villa's gold). 

16.30 LA TARDE 
17.30 UN PAIS DE SAGITARIO· 
17.55 ¡HOLA, CHICOS! 
18.00 BARRIO SESAMO 
"Espine te y los Walkie-Talkie". 
18.25 EL KIOSCO 
18.55 INFORMATIVO JUVENIL 
19.00 LA CUEVA DE LOS 

CERROJOS 
"Atravesando el espacio". 
19.30 DISCO VISTO 
20.00 DENTRO DE UN ORDEN 
"La reforma agraria". 

20.30 TELEDIARIO 
Segunda edición. 
21 .05 EL ARCA DE NOE 
"Páramos andinos". 

21.35 AHI TE QUIERO VER 
22.40 PAISAJE CON FIGURAS 
"Larra". 
23.30 TELEDIARIO 
Tercera edición. 
23.45 TELEDEPORTE 
23.55 DESPEDIDA Y CIERRE 

SEGUNDA CADENA 

19.00 AGENDA 
En efemérides: 1515, nace Teresa de 
Jesús. En Santoral: Santa Gundelina. 
19.1 O CURSO DE INGLES 
Repetición lect;JQ[]_3fi 
19.25 PUESTA A PUNTO 

19.45 ARCO IRIS 
"Dibujo". 

20.00 DOCUMENTAL 
"El hechizo del Antártico". 

21.00 FILA-7 
. 22.05 CINE CLUB 

r;;cJo: Roberto Rosséf liní. 
·'¡Viva Italia!" (¡Viva /'Italia),' 1960. 

Director: Roberto Rossellini. 

00.05 RESUMEN INFORMATIVO 
00.25 DESPEDIDA Y CIERRE 

lMANCWURIA RE~~~~;NTE 
e/. Bustamante de la Cámara, 3 (junto a oficina de Correos, 

""la pla:t.a d" \.('rv;mtes) -Tif. 880 38 87 - Alcalá 

~ El tradicional arte 
~ O gastronómico 

de la cocina chin~ 

MENU DEL DIA: 495 pts. 
Platos combinados a 300 pts. 

.--~~~sALONEs~~~-

PARA BAUTIZOS, 
REUNIONES DE EMPRESA ... 
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Programa de televisión 

• viernes 
29 de marzo 

PRIMERA CADENA 

CARTA DE AJUS 1 E 
PROGRAMACION DE 
COBERTURA REGIONAL 

14.55 CONEXION CON LA 
PROGRAMACION 
NACIONAL 

15.00 TELEDIARIO . 
Primera edición. 

15.35 LA ROSA AMARILLA 
'El oscuro lado del miedo " 

16.30 LA TARO~ 
Incluye la actuación de Maria del Mar 
Bonet. 

17.30 OTRAS RUTAS, OTROS 
CAMINOS ' 

18.00 ¡HOLA, CHICOS! 
18.05 BARRIO SESAMO 
"Repollo con lazo ". 

18.30 SCOOOEÍY DOO 
"Encuentros cercanos con tipos ena
nos". 

19.00 INFORMATIVO JUVENIL -
NOSOTROS 

Dirección: Francisco Garcia Novel/. 
Realización: Francisco Colombo. 
Programa informativo para los jóve
nes de 12 a 1 7 años. en el que se co
mentan las noticias diarias. 

19.30 ARABELLA 
20.00 AL GALOPE 
Realización: Adriano del Valle. 

Presentación: Daniel Vindel Y Marisa 
Abad. 
_ Presentación de las carreras de 
caballos del próximo domingo desde 
el Hipódromo de la Zarzuela de Ma-
drid. . 
_ Pronóstico de la Quiniela Hfpica. 

20.30 TELEDIARIO 
Segunda edición. 

21 .05 UN, DOS, TRES ... 
"Las revistas del corazón'', 

22.55 JEFES 
"Episodio n. º 5 ". 

23.45 TELEDIARIO 
r ercera edición. 
24.00 TELEDEPORTE 

oo.1 O EL ARTE DE. ~IVIR . 
Dirección y realizac1on: Lws Calvo 
Teixeira. 
00.50 DESPEDIDA Y CIERRE 

SEGUNDA CADENA 

19.00 AGENDA 

23 de marzo de 1985 

19. 1 O CURSO DE INGLES 
Repeticion leccion 36 . 
19.30 LA CLAVE 
24.00 RESUMEN INFORMATIVO 
00.20 DESPEDIDA Y CIERRE 

sábado 
30 de marzo 

PRIMERA CADENA . 

11.00 LA BOLA DE CRISTAL 
12.55 LOTERIA NACIONAL 
13.05 GENTE JOVEN 
14.30 LAS CORTES DE ESPAÑA 
15.00 TELEDIARIO 
15.20 LUCKY LUKE 
" Indulto para los Da/ton". 
15.50 GRAND NATIONAL 
16.35 PRIMERA SESION 
"Buenos dfas. señor (fletante " 

18.05 LOS SABIOS 
"Máquina del tiempo " (1). 
19.00 DOCUMENTAL 
" Indios del Perú". 
19.30 " V" 
"La sanción". 

20.30 TELEDIARIO 
20.55 AYER Y HOY DE LA 

AVIACION 
21 .25 INFORME SEMANAL 
22.40 SABADO CINE ... 
"Con el agua al cuello ", 1975. 

00.40 DESPEDIDA Y CIERRE · 

SEGUNDA CADENA 

15. 15 CARTA DE AJUSTE 
19.29 APERTURA Y 

PRESENT ACION 
15.30 FIN DE SEMANA 
i 5.45 MUSICA Y MUSICOS 
"Cuarteto de Praga " (y 111). 
16.1 5 TIEMPO PARA EL 

DEPORTE 
19.00· EN PARALELO. LOS 

JOVENES 
20.00 ESPECIAL INFORMATIVO 
V Festival Internacional de Teatro de 
Madrid. 
21 .00 LA VENTANA 

ELECTRONICA 
23.00 TEATRO REAL 
"Orquesta Sinfónica de RTVE". 
00.30 DESPEDIDA Y CIERRE 

domingo 
31 de marzo 

· PRIMERA CADENA 

10.00 SANTA MISA 
11.30 PUEBLO DE DIOS 
12.00 TIEMPO Y MARCA 
15.00 TELEDIARIO 
15.35 INSPECTOR GADGET 
14.00 FAMA ,. 
"Los chicos del mañana" (Tomo
rrow's children). 
16.50 .ESTO ES, .LO QUE HAY 

Esta mano le asegura 
la garantía más amplia 
para adquirir su coche 
de segunda mano. 

'/ 

o 

17.40 COUSTEAU EN EL 
AMAZONAS 

18.35 MASH 
Las grabaciones de Winchester ". 

19.00 MAS VALE PREVENIR 
"Distrofias musculares ". 

El movimiento de nuestro cuerpo si
gue las leyes de la palanca. No es ne
cesario más que un punto de apoyo y 
una especie de motor que genere la 
fuerza. Y ese motor que impulsa nues
tro cuerpo no es uno, sino muchos. 
Son, exactamente, 434. Y se llaman 
músculos. 

19.25 INFORMACION 
DEPORTIVA 

19.30 ESPECIAL MUSICAL 
Recital, grabado el 13 de marzo en el 
Teatro Alcalá Palace, de Soledad 
Bravo y sus músicos venezolanos. 
20.30 TELEDIARIO 

21 .05 MIKE HAMMER 
"La canción de Vickie". 

22.00 ESTUDiO ESTADIO 

23.00 AUTORRETRATO 
"Dr. Puigvert ". 

24.00 DESPEDIDA Y CIERRE 

SEGU-NDA CADENA 

11.59 APERTURA Y 
PRESENT ACION 

12.00 HISTORIA DE LOS 
INVENTOS 

"Inventos para el placer". 
12.50 RUY, EL PEQUEÑO CID 
"Duelo por un castillo". 
13. 15 LA NIÑA DEL ESPACIO 
"La barraca del tiro al blanco". 
13.45 IMAGENES DEL CINE 

MUDO 
"El jardín del Edén ". 
14.10 EL PADRE MURPHY 
Los caballeros de la camelia blanca". 

15.00 GASPARIN Y LOS 
ANGELES 

"La tía Mary". 
15. 30 A PLENO SOL 
"Sierras de Cádiz". 
16.00 A CIENCIA CIERTA 
17.00 ESTRENOS TV 
"El día en que murió Cristo" 1. •parte. 

18.25 DIBUJP:.; ANIMADOS: EL 
PAJARO LOCO 

"El molesto pájaro loco". 
18.50 CANDY, CANDY 
"La paloma y su mensaje de amis
tad". 
19.15 DOS EN RAYA 
20.1 O ANILLOS DE ORO 
"Dejad que vuelen los pájatos ". 

21.10 EL DOMINICAL 
22. 1 O LOS "OSCAR" DE 

HOLLYWOOD 
La ceremonia de entrega de los pre
mios de la academia de Hollywood. 

PUERTA DE MADRID 



Fútbol 

El Alcalá continúa igual. Casi 
con la primera fase se resume todo 
el comentario que cabe tras este 
partido. Ha ganado los dos puntos 
en su casa, con lo que sigue igual 
en ese termómetro que es la cuenta 
de negativos, sólo uno. Ha jugado 
contra el viento y marea de las ali
neaciones a contrapelo, entre los 
problemas antes de saltar al campo 
y las bajas producidas en él con las 
lesiones de Flores y de Carlos. Y el 
público continúa sin acudir a las · 
taquillas, con lo que la recaudación 
cubriría aproxiinadamente los gas
tos de organización del partido y 
gracias. Y González y sus hombres 
apriet2.:-i los dientes y juegan el 
balón a la espera de tiempos mejo
res en lo económico, ya que su 
clasificación por la zona templada 
de la tabla no hace concebir temo
res de otro tipo. Todo esto nos lleva 
también a la conclusión de siempre : 
¿qué falÍa en el Alcalá? La econo
mía. ¿Por qué? Porque falla el 
públicQ o, para ser más exactos, no 

2-1, IODOllGUE IGUAL 
es que falle, es simplemc,ite que 
"pasa" del fútbol, al menos tal 
como se va estructurando en los 
últimos años. 

El Marbella llegaba a Alcalá en 
puestos de descenso, con el la.stre 
de ocho negativos que ya va convir· 
tiéndose en muy pesado cuando la 
liga entra en su último cuarto y 
queda muy poco tiempo para recti
ficar errores. De ahí que los anda
luces trajeran ciertos deseos de 
puntuar en Alcalá y hasta algunas 
esperanzas, fundadas sobre todo, 
más que en la capacidad propia, en 
las dificultades conocidas de su 
huésped. Pero los alcalaínos han 
salido desde el primer momento a 
jugar con rabia, a empujar para 
encarrilar cuanto antes el marcador 
y el portero visitante ha tenido que 
atrapar junto al palo una pelota que 

se colaba antes de cumplirse el 
cuarto de hora , mientras los visitan
tes ensayaban el clásico contragol
pe sorpresa que ha podido rendirles 
fruto ya en el primer tiempo, pero 
les ha faltado habilidad suficiente 
para elevarlo al marcador. Ocasio· 
nes así no se pueden desperdiciar 
y sirven para entender su clasifi
cación. 

De cualquier modo, la pelea 
por los puntos era continua y no 
faltaba el juego subterráneo que 
ha conseguido que el árbitro señor 
Albert mostrara siete tarjetas entre 
los dos contendientes, dos al 
Alcalá y Cinco al Marbella, todo 
ello desde el principio, de manera 
que, como las tarjetas iban cayendo 
regularmente sobre los ardores de 
los protagonistas en juego, el 

En los vestuarios 

SALA: ''FIRME HACE QUINCE DIAS" 
Al fmalizar el partido entre el 

Alcalá y el Atlético Marbella, me 
di una vuelta por el vestuario inte
resándome por algunas opiniones en 
general, y en particular por la de 
Sala, debutante en el Val como de
lantero de la R.S.D. Alcalá. 

· Comienzo la entrevista: 

-Sala, por favor , ¿quién eres?, 
para conocimiento de la afición. 

-Soy Francisco Sala Gelardo. 

- ¿Estás haciendo la mili? 
-Sí, en la comandancia militar. 

-¿Vives aquí en Alcalá? 
-No, en Madrid con una tía. 

-Y jugador del Alcalá ¿desde 
cuándo? -

- Firmé hace quince días. 

-Pero llevabas ya bastante tiem
po entrenando. 

-Cerca de dos meses. 

- ¿Te has formado en el Hércu
les? 

- Sí, me formé allí. Además, he 
jugado en el Orihuela, en el Gandía 
Y en el A leo y ano ; por cierto, que ya 
jugué en el Val contra el Alcalá de
fendiendo los colores de Alcoy. 

··- -¿En qué condicionesjuegas en 
el Alcalá? 

PUERTA DE MADRID 

-En unas condiciones normales: 
con un pequeño sueldo mensual; 
a\lnque yo lo que quiero es jugar, y 
así no perder la forma en este año 
que cumplo el servido militar. 

-Entonces, ¿sigues pertenecien
do al Hércules? 

-En este momento estoy libre, 
pero mi deseo es volver al Hércules 
y triunfar en este mundo del fútbol. 

-¿Qué sentiste en Orihuela al fa
llar un gol tan claro? 

-Rabia, sentí rabia. Primero, 
por los colores que defiendo, des
pués porque jugué allí, y después 
por mí mismo. El haber marcado 
gol, hubiera dicho algo en mi favor. 
Esto me desmoralizó; fue una des
gracia y lo sentí mucho; pero el 
fútbol tiene estas cosas. 

Renqueante y sin poder dar un 
paso, salió Carlos del vestuario. Sa: 
Hendo a su encuentro, le pregunte 
que lesión tenía. 

-Me han clavado un taco y me 
acaban de dar un punto. Me duele 
mucho, y me tienen que hacer una 
radiografía para ver que más ten
go ... Ya lo ves, no puedo andar. 

-Que no sea nada, Carlos. 

-Benito, por fin se ha ganado. 
Te veo con ten l l>. 

-El partido ha sido malo, aun
que al final se ha podido ganar. Les 
hemos devuelto la derrota que nos 
inflingieron allí, aunque allí fue el 
árbitro quien nos marcó el primer 
gol, ya que a pesar de que Olivares 
lo había parado, le dio por válido y 
encima nos expulsó al portero. Nos 
molieron a patadas, y aquí, ya lo 
habeis visto. 

Después abordé al señor Mon
real, antiguo entrenador del Alcalá, 
el cual, a pesar de mostrar una cara 
que parecía reflejar un aumento del 
paro en España, respondió a mis 
preguntas con toda amabilidad. 

-Señor Monreal, ha vuelto usted 
por Alcalá. ¿Qué recuerdos conser
va de su etapa aquí? 

-Muy buen recuerdo. Yo aquí 
dejé amigos, y me ha alegrado mu
cho poder volver por Alcalá. 

-Y la afición ¿qué tal? 
-Floja. Haciendo estas taquillas, 

es dificilísimo, por no decir imposi
ble, mantener un equipo en esta ca
tegoría. 

- Y o quería referirme a si se. le 
había chillado a usted. 

-No, a mí no me han chillado ; 
conmigo se han portado muy bien. 

- ¿Le debe algo el Alcalá? 
- No. A mí no me debe nada; yo 

Segunda-!'&" 

encuentro ha estado controlado en 
todo momento , y eso ·que tuvo 
mucho que arbitrar. 

El saldo final del juego fueron 
tres goles, dos del Alcalá y uno de 
los visitantes , que al fin era lo 
importante, y en los dos goles alca
laínos intervino Moya, marcando el 
primero con los primeros cuarenta 
y cinco minutos ya agotados, a pase 
de Sala, y sirviendo el segundo 
también al filo del final del par
tido, en espléndida internada , para 
que Martín largue un derechazo 
imponente que se cuela por la 
escuadra y deshace el empate 
que campeaba en el marcador desde 
el minuto sesenta, conseguido por 
Alcaide a pase de Azuaga. Un empa
te que los de la Costa· del Sol trata
ron de defender como fruto óptimo 
de sus posibilidades y que finalmen
te se fue al limbo, como suele 
ocurrir cuando simplemente se 
busca sólo el objetivo de no enca
jar goles. En resumen, eso : todo 
sigue igual. 

les perdoné un dinero de mi contra
to cuando lo rescindimos. 

-¿Cuánto perdonó usted? 
- Unas 800.000 pe~etas. -res-

ponde tras pensarlo un momento-. 

Esto es todo lo que dio de sí un 
partido que por fin fue ganado por 
el Alcalá, muy al final, gracias a un 
gran gol de Martín, que reaparecía 
después de su . lesión , como culmi
nación de una no menos buena ju
gada de Moya. Según todos los ju
gadores de la plantillll, esta victoria 
les da mucha moral, ya que según 
comentaba Olivares, les hacía mu
cha falta ... Según mis cuentas, des
de que empataron a uno en Jerez 
no habían vuelto a marcar ningún 
gol. A ver si no se vuelve a mojar la 
pólvora y podemos seguir ganando 
partidos. 

Manuel CAMARA VENTURA 
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C.iclismo 
Alcalá, Gurugú, Anchuelo, San

torcaz, El Pozo, Pezuela, Corpa, 
Villalbilla, Alcalá. 

A las 9'10 de la mañana del sába-
." do comienzan a pedalear los 43 ci
cloturistas con dirección al Gurugú; 
el día es fresco pero luce un sol es
pléndido. Se están atacando las pri
meras estribaciones, el pelotón en 
fila india, se llega a la primera curva 
y demarrage por parte de los figu
ras, se aconseja a los demás que su
ban a su aire que no se quemen; se 
pasa por el alto sin más novedad 
que la renuncia de J.M. Sampedro 
que ya de salida nos avisa que viene 
con una muñeca lesionada, a con
tinuación primer pinchazo a cargo 
de Rafa Femández, en su ayuda Pe
dro Hemández; se sigue rodando ca
mino de Anchuelo con el pelotón 
hecho pedazos, se sigue aconsejan
do tranquilidad, ya que en este pue
blo está situado el primer reagrupa
miento y donde abandona el joven 
Eduardo Ruiz. 

Seauimos rodando hacia Santor
caz por una carretera que metro a 
metro se va endureciendo hasta en
contrarnos con este dramático repe
chón de unos 200 metros que hay 

VII marcha cicloturista 

VUELTA A PIOZ l60KM.l 

El grupo de cicloturismo de Iplacea, los Quijotes de la carretera. 
En primer plano tenemos a Luis García Bartolomé y José Meco Pala
cios que encabezan uno de los varios grupos que componen esta 
marcha. 

PRESENTAelON DEL e.e. ALeALA 

El domingo día 3 de marzo, tuvo 
lugar en Alcalá, la presentación del 
Club Ciclista Alcalá, en las categcr 
rías de promesas, alevines, infanti
les, cadetes y juveniles. 

Al acto, aparte de la junta direc- · 
tiva, acudió el concejal de Deportes 
quien prometió preocuparse en lo 
posible de las necesidades del club. 

Así lo esperan en el club, porque 
para ellos es fundamental mantener 
esta plantilla de corredores, que ya 
el año pasado, aparte de quedar se
gundos por equipos en la Federa
ción Castellana de Ciclismo, dieron 
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varios triunfos a nuestra localidad 
de Alcalá de Henares y esperan este 
año mantenerse en esta ünea. 

Los componentes de la plantilla, 
son los siguientes: 

JUVENILES.- Director: Francis
co Provencio. Corredores: Manuel 
Santantón , Marcos Provencio, Osear 
Pérez, Rafael Furniet, Antonio Cor
dero, Raúl García, José Luis Salga
do, Francisco Planellas. 

CADETES.- Director: Rafael 
Furniet. Corredores: Francisco Ja
vier Pérez, Andrés Gurniet, Juan 
Carlos Navarro, Enrique Cobos, Ja
vier de la Cruz, Francisco Javier 

Rodríguez. 
ESCUELA.- Director: Ramón 

Rodríguez. 
INFANTILES.- Angel Pradillos, 

Alberto Conejero, José Luis Breno, 
José ~amón Cobos, Miguel Angel 
Cobos. 

ALEVINES.- José Carlos Pradi
llo, Alberto Conejero. 

PROMESAS.- Osear Rodríguez, 
Francisco Provencio, Carlos Javier 
Pradillo ,' Manuel Furniet, Hector 
Provencio, Justo Javier Pradillo, Ra
món Bravo, Angel Ramírez. 

Angel PRADILLO CASTRO 

desde el desvío de los Santos de la 
Humosa hasta el desvío de Santor
caz que deja exhausto y sin oxigeno 
a estas sufridos "Rutiers", pero que -
con coraje digno de elogio salvan 
todos sin excepción pata continuar 
luchando con el repechón de apro
ximadamente kilómetro y medio 
que hay a continuación. 

Anteriormente se había declara
do una batalla campal entre los de 
elite que acaba con un recital de 
J.A. Paniagua; se camina por los to
boganes que nos- conducen hasta 
Pioz pasando por El Pozo con el pe
lotón fraccionado en diversos gru
pos . . 

Nos situamos en el cruce del ata
jo que hay para ir a Pezuela con el 
propósito de pedirles a los destaca
do.9 que descendiesen por d valle y 
tuviesen ocasión de dar rienda suel
ta a sus afanes de lucha en la dura 
escalada de 4 ó S kilómetros que 
hay que salvar para llegar a dicho 
pueblo y a los más moderados que 
vienen atrás recomendarles dicho 
atajo. 

Corremos las voces entre los "fi
guras" de que a por Paniagua, pero 
inesplicablemente han debido en
tender que había que subir este 
"Torurmalet" alcarreño a pan y 
agua, y dicen que naranjas de la 
China, originándose algunas desta
cadas deserciones, que aunque no 
son muy 11t1igos de los aviatualla
mientos de tortilla y pimientos fri
tos se conoce que aún están a cua
tro kilómetros del mesón les debe 
llegar el tufillo de ésto.9 y al poder 
escoger entre dos menús se deciden 
por el más nutritivo, el que más cer
ca está y en el que menos esfuerzos 
hay que hacer. 

A todo esto en la eséalada se re
pite el mismo recital de marras don
de va sentando "cátedra" J. José 
González Oástima qué sea tan indi
vidualista). Por atrás José Naval, 
J. de Dios Villegas, J. Luis Yuste 
y M. Gómez Cruz que se han queda
do a la espera del primero que ha 
tenido avería de goma en la bajada 
al valle por una smuosa y descarna
da carretera; ya en plena subida Gó
mez Cruz saca a relucir su prepara
ción Y se larga en solitario, los otros 
tres sin conocer el terreno, sin una 
determinada técnica le echan cora
zón Y amor propio y marcan una 
epopeya venciendo esta impresio
nante subida. 

Y por fin avituallamiento, mesa 
colectiva donde reina la camarade
ría y el buen humor, se pide la 
cuenta que se paga a escote por 
aquello del pegote y vuelta a peda
lear hasta llegar a Alcalá pasando 
por Corpa, Villalbilla y Gurugú. 

Domingo: Salida de 35 partici
pantes que se toman el aperitivo del 
Gurugú con una relativa tranquili
dad, coronándose éste con menos 
distanciamientos que el día ante
rior, destacando los empujones de 
C. Alarcón, así como los de J.L. 
Bermejo en el repecho posterior la 
tónica en el resto del camino shni
lar a la del sábado, empujones en el 
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repechón de Santorcaz por parte de 
fos dos antes mencionad99, secun
dados por Cordón y Rosado que 
van cerrando marcha. 

CAlENOARIO DE COMPETICIONES 
Camino de El Pozo, diferentes 

números circenses a cargo de "Mo
tocicleto" que nos hace pasar unos 
divertidos instantes; a todo este 
paquete fraccionado en diferentes 
grupos, se rebasa Pioz y otra vez la 
misma alternativa del sábado, deci
sión, la mayoría por lo fácil, la mi
noría por lo duro. 

INTERESCUELAS -

Y de dureza nos pueden hablar 
todos los que han optado' por la as
censión, pero vamos a concentrar
nos en estos cinco nombres que por 
haber tardado más en decidir el iti
nerario vienen cerrando carrera: L. 
Miguel Orozco, que hace toda la 
escalada en "plato", M. Gómez Sán
chez que pasa por momentos difí
ciles pero que va a más, Juan Alon
so que hay momentos que las pasa 
canutas, pero como le va la "mar
cha" y es tesonero sale airoso del 
trance, Javier Hemández al que me 
figuro que se iría diciendo él mismo 
¿pero bueno, esto cuando se termi
na? y por fin Tomás Paniagua que 
sube sufriendo pero sin desfallecer, 
por lo que se presentan en el lugar 
del avituallamiento hechos unos 
verdaderos titanes. 

Estos son los componentes de la Escuela Municipal de Ciclismo 
del C.D. !placea que.tratiaán de cumplir el calend.ario de la tempora
da 85. En las categorías de infantiles, alevines y promesas. 

Avituallamiento que resulta algo ' 
anárquico i ·no hay la familiaridad 
del sábado y que al igual que el día 
anterior el sanitario tuvo que dedi
carlo a un reconocimiento a Fermín 
Sánchez por causa de una caída, 
hoy Rosado lo ha dedicado a repa
rar un llantazo y centrar la rueda a 
un participante. 

Este es el calendario de compe
ticiones ciclistas de inter-escuelas 
85 en las que van a participar las 
tres categorías de infantiles, alevi
nes y promesas de la Escuela Minu
cipal de Ciclismo del C.D. !placea, 
aparte de las Yinkanas y exhibicio
nes que haremos a. lo largo de la 
temporada. , 

Estas competiciones que se cele
lrarán dentro de la comunidad 
autónoma de Madrid quedando pro-

hibido las salidas a otras Federacio
nes. Las carreras de estas categorías 
que se desarrollan por el sistema de 
puntuación acumulativo en ·cada 
vuelta, y al final de la prueba, lógi
camente los que más puntos tienen 
son los vencedores, pero tienen 
otros dos alicientes uno de los dos 
corredores que llega a el 23 de junio 
con más puntos de los que van acu
mular.do en cada carrera son selec
cionados para las Jornadas Nacio-

;':. Y del regreso, que vamos a decir, 
,'fuerte viento de costado y algunas .. 
veces frontal que no es obstáculo 
para rodaJ a buen tren hasta Carpa, ·· 
subir el repechón posterior, lanzar
se raúdos pero con precaución hacia 
Villalbilla donde hay reagrupamien
to y continuar hasta el final de mar
cha el Bar Marbella. 

TRES ·OIAS DE 
VUELTA A ESPAÑA 

Casimiro DE PABLO 

Por primera vez en la histoiia; Alca
lá. acogerá a la vuelta ciclista a Espa
ña, durante tres días. Ni que decir 
tiene que _lia habido que trabajar a 
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fondo para conseguir este logro de 
nuestra ciudad. Enhorabuena a sus 
responsables. 

Hace unos días que se presentó 
en Valladolid, y, según los técnicos, 
se espera una vuelta durísima. Cons
tará de 19 etapas y un prólogo, con 
37 puertos de montaña, de ellos 10 
de primera categoría; con un total 
de 3.484 kilómetros y con 170 co
rredores, repartidos en 17 equipos, 
siete españoles y diez extranjeros. 

La salida se dará el día 23 de 
abril en Valladolid, para terminar 
en,Salamanca el 12 de mayo. 

A Alcalá llegarán el día 9 de ma
yo procedentes de Albacete; el día 
10 celebrarán aquí la etapa de 42 
kilómetros contra reloj, para conti
nuar hacia Segovia el día 11. 

Los aficionados, tendremos oca
sión de ¡:resenciar ciclismo del bue
no, ya que la Vuelta a España es la 
tercera prueba en importancia del 
mundo, y la tendremos en nuestra 
propia ciudad. 

Manuel CAMARA VENTURA 

nales que este año posiblemente se 
celebran en AlcaJá de Henares del 
1 al 7 de agosto, y el otro motivo es 
que los que consiguen quedar a fi. 
nal de temporada entre los 5 prime
ros son distinguidos en la gala de Ci
clismo que anualmente celebra la 
Federación Ciclista de Madrid. 

Este es el calendario de carreras 
del C.D. !placea en la temporada 85. 

21 de abril, e.e. Alcobendas. 
1 de mayo, C.C. Alcalá de Hena-

res. 
5_ de mayo, C.D.M. !placea (Al-

calá de Henares) -
15 de mayo, e.e. Alcobendas. . 
25 de mayo, C.C. San Fernando 

de Henares. 
1 de junio, C.C. San Femando 

de Henares. - · 
2 de junio, C.C. Torrejón. 
9 de junio, C.E.C. Costada. 
16 de junio, e.e. Gratisfilms 

(Brunete). 
23 de junio, VII Trofeo "Prín

cipe de Asturias" (sin aipón). 
30 de junio, u.e. San Sebastián 

de los Reyes. 
7 de julio, P.C. Arganda. 
14 de julio, P.C. Vallecas Díaz. 
21 de julio, C.E.C. Coslada. 
4 de agosto, C.D.M. !placea (Al

calá de Henares). 
15 de agosto, P.C. Arganda. 
25 de agosto, u.e. San Sebaa

tián de los Reyes. 
8 de septiembre, C.C. Torrejón. 
29 de septiembre, e.e. Alcalá de 

Heria res. 
12 de octubre, C. C. Nieves (Par

la). 

Promesas 
del ciclismo 

ESTEBAN VIRAS TRUEBA 

Nacido en Madrid, tercera 
temporada en la bicicleta, tiene 
11 años y estudia s0 de E.G.B. 
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f BalOncaato 

EN VILlALBA SE VOLVIO 
A LAS ANDADAS (82-78) 

Se dice que los gitanos no quie
ren a sus hijos con buenos princi
pios, que sean estos los que al final 
prevalezcan. Se preguntaran que tie
ne que ver esta introducción con el 
Cajamadrid, pero supongo que los 
que han seguido al equipo a lo largo 
de la temporada en sus actuaciones, 
se im~ p<;>r donde van los tiros. 

lnnumerabÍes han sido los en
cuentros que hemos podido presen
ciar, donde los jugadores de Tomás 
Gonz.ález, tras unos primeros veinte 
minutos de dominio sobre el rival 
de turno, dejando el camino abierto 
a la victoria, en las segundas partes 
se venían abajo y los puntos se per
dían ante la desesperación de todos 
aquellos que siguen al equipo. 

En Villalba, en partido que po
dría representar salvar el primer es
collo que lleva a la salvación, Caja
madrid ha vuelto a hacer posible 
que la historia se repita. Tras los ini
ciales veinte minutos del primer pe-

ríodo, donde la ausencia del sancio
nado Mitchel pesaba como una losa 
en las filas locales, sin nadie que hi
ciera posible olvidarle, los alcalaí
nos plantearon el encuentro al igual 
que una semana antes en Alcalá. La 
única diferencia estaba en que el 
moreno McDonald, no estaba dis
puesto a repetir la_ nefasta actua
ción que tuvo en el Val y en los pri
meros compases el equilibrio fue la 
tónica dominante, igualdad que se 
vio rota al disponer el preparador 
cajista colocar de nuevo a los dos 
llorente en pista y lograr Morales 
frenar un poco más a McDonald en 
ataque. Al descanso · se llegó con 
una diferencia de trece puntos 
(3447) favorable a los visitantes, 
ante la satisfacción de los aficiona
dos alcalaínos que acudieron en un 
gran número a presenciar el encuen
tro. 

Quedaba la duda. Nadie cantaba 
victoria, para no volver a errar co-

mo en tantas otras ocasiones. Hasta 
la mitad de este último parcial, los 
alcalaínos seguían reflejando una 
superioridad en las acciones y todo 
parecía sentenciado. Pero sin saber 
como -algunos todavía se lo pre
guntan-, Goenechea el base local, 
esta vez sin un Sancha que le acosa
ra, empezó a superar a su par y a 
lanzar a sus mediocres peones en 
ataque, en pos de lo que hasta ese 
momento parecía imposible. Fue
ron sólo dos hombres los que logra
ron el milagro, pues al ya reseñado 
tenemos que unir al americano que 
dio un auténtico recital balonces
tístico. Todo lo hizo bien el uni
versitario de Irwin en este período. 
Los marcadores cajeros, pues lógi
camente se alternaron según demos
traban su impotencia por parar a 
esta máquina, tuvieron que asistir 
impasibles al espectáculo. Rebotes, 
tiros de todas las facturas y en to
das las posiciones y distancias, asis
tncias,. .. Todo le salió bien a Ben 
McDonald y cuajó, según aquellos 
que le ven con asiduidad, el mejor 
partido de la temporada. 

Al final, entre la alegría desbor~ 

Cajamadrid, 104 - VILLALBA, 77 

AL FINAL CAJAMADRID SE PASEO 
WAYNE BRABENDER EL MEJOR 

CAJAMADRID: A. Llorente (3), 
Morales (5), J. Llorente (18), Fer
mosel (6), Phillips (29), Thorton 
(6), Gaztañaga (7) y Beirán (30). 

VILLALBA: Marrero (O), Goe
nechea (12), Orenga (7), Lería (5), 
Izquierdo (10), Femández (2), Eli
zalde (16) y McDonald (25). 

Los que asistieron -llenando a 
rebosar el Pabellón- al encuentro 
de desempate entre Cajamaorid y 
Villalba, el pasado miércoles, qui
zás muestren su extrañeza al leer 
el titular de esta crónica, pues 
Wayne Brabender no saltó a la can
cha en los cuarenta minutos de 
juego. 

Pero la razón de que le proclame 
como el mejor, no está en esta 
ocasión motivada por sus virtudes 
baloncestísticas -que todos sabe
mos que son muchas-, y sí por ese 
otro aspecto humano que atesora. 
El titular tampoco es cosa mía y sí 
de Tomás González, que al final del 
encuentro, al preguntarle quién ha
bía sido el mejor de los suyos, res
pondió sin dudar.: Wayne Braben
der. El veterano jugador, que se en
contraba · en New York al lado de su 
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padre que estaba en una unidad de 
cuidados intensivos, aquejado grave- ' 
mente en su salud, no dudó en vol
ver para estar al lado de sus compa
ñeros en es.tos difíciles momentos. 
Parece ser que el padre de Wayne 
-al escribir estas líneas- ha mejora
do en su estado y los alcalaínos hoy 
a las siete, podemos aprovechar pa
ra hacerle llegar al jugador nuestro 

agradecimiento, por su entrega a 
nuestros colores. 

Pasando al partido les diré que 
yo también me sigo preguntando, 
como fue posible perder en Villal
ba la semana pasada. La respuesta 
quizás no la sepamos nunca, pero lo 
que sí pueden descartar es ese ru
mor de que se buscó la taquilla de 
este partido de desempate. 

* OBJETOS 
PARA REGALO 
DE DISEÑO 
EXCLUSIVO. 

• ROPA DIVERTIDA 

• CALIDAD A UN 
PRECIO ADECUADO 

dada de los aficionados locales, 
donde por cierto hubo un reducido 
grupo que se pasó con los esguido
res complutenses, los alcalaínos en
filaron con la cabeza baja el regreso 
a casa. La pérdida del encuentro 
por cuatro puntos, nadie se la po
día explicar y los fallos que se co
metieron en la segunda parte, no 
son fáciles de comprender, salvo Ja 
existencia de razones de bastidores 
que se nos escapan. 

Ahora a esperar y a sufrir ante el 
choque del miércoles en Alcalá. No 
me atrevo al pronóstico después de 
lo presenciado, pero aún superando 

, al Villalba, por lo visto en la maña
na dominical en TVE, el Caja de 
Ronda puede resultar un obstáculo 
insalvable, si no se cambia de forma 
radical en ciertos conceptos. 

CAJAMADRID: J. llorente (8), 
Morales (7), Beirán (7), Phillips 
(17), Fermosel (16), A. llar .nte 
(21) y Gaztañaga (2). . 

VILLALBA: Goenechea {10), 
Izquierdo (12), Femández (2), 
Orenga (19), McDonald (35), Ma
rrero (O) y Elizalde ( 4). 

M. GARRIDO 

Hoy el partido has sido casi un 
fiel caldo del primero de la elimina
toria. De salida, Cajamadrid se colo
có en individual, situándose Morales 
con McDmald, Phillips con Orenga 
y Beirán con Goenedtea, alternán
dose éste con José Luis Llorente. El 
acierto fue pleno, pues McDonald, 
verdugo en el encuentro anterior, 
no empezaría a funcionar hasta el 
minuto ocho, estando a esas alturas 
los locales a quince puntos d~_ dife
rencia (23-8). Phillips pof su parte 
- ¡qué gran partido el suyo!- deja
ría a Orenga sin estrenar su cuenta 
anotadora en este perí6do, y por 
contra, lograría en tareas ofensivas 
8 canastas de 8 intentos que lo di
cen todo. Beirán por su parte logró 
sacarse ·la espina del encuc.ntro de 
Villalba, pues entonces Ben McDo
nald, que fue su perro de presa -al 
igual que hoy-, anuló al alero alca
laíno, pero Beirán en esta ocasión 
le endosó al americano 8 canastas 
-dos triples- de nueve intentos. 

Con este porcentaje en ataque y 
defendiendo quizás como nunca, no 
se podía perder. Las diferencias fue
ron paulatinamente ampliándose a 
favor de los locales, llegando a la 
máxima cota (47-21), cuando se ju
gaba el minuto dieciséis. Al fmal se 
reduciría a 19 puntos (55-36), mer· 
ced a unas buenas acciones de nues
tro conocido Elizalde y a que los 
alcalaínos se tomaron una tregua 
por su cuenta. 

Y llegó la segunda mitad y todos 
esperábamos los "segundos tiem
pos" del Caja. La verdad es que los.-

PUERTA DE MADRID 



comienzos fueron preocupantes, 
pues a los dos minutos las diferen
cias se habían reducido ligeramente 
(56-40) y Morales debía de abando
nar la cancha por cinco personales. 
Nino lo había hecho bien frente a 
McDonald y estaba por ver si su 
sustituto lo haría también. Después 
se comprobaría que Gaztañaga su
peraría a ·su compañero, pues el 
americanó se quedó con tres canas
tas de nueve intentos. Pero siguien
do con el orden cronológico, Villal
ba aprovechó los despistes locales 
en defensa y con Goenechea ento
nado y un Elizalde desconocido por 
su eficacia, lograban reducir a once 
puntos (65-54) en el minuto ocho. 
A más de uno le entraron los sudo
res, pero hoy Cajamadfid estaba dis
puesto a cambiar de imagen. 

Fue José Luis Uorente el que 
trajo la tranquilidad a las gradas. No 
estuvo muy inspirado en la primera 
mitad, pero en esta segunda lo bor
dó. Prodigó sus entradas plenas de 
fuerza y supo ir cargando de perso
nales a los hombres que Pitón le 
fue colocando para frenarle. Volvió 
Cajamadrid a despegarse y en el mi
nuto doce, otra vez dieciocho pun
tos arriba (72-54). Antes, los visi
tantes estuvieron cinco minutos sin 
anotar un solo punto (del 9 al 12 
incluidos). Y cuando en el trece, 
Izquierdo lograba dos triples conse
cutivos, su preparador le sentaba en 
el banco. La verdad es que hay ve
ces en que lo poco que sabemos de 
este deporte, entre unos y otros nos 
lo van poniendo en duda. No para
ron aquí los despropósitos de Par
do, pues en vista de que Goenechea 
no lo hacía mal, se empecinó en . 
mantener a un Marrero que hoy pa
só por la cancha como alma en pena. 

Con este panorama todos respi
ramos tranquilos y a esp~ar el fi
nal, mientras aumentaban las dife
rencias . Destacamos un pase ·de 
J. Lloren te por detrás -como los 
toreros de postín- a Beirán, para 
que éste lograra desde el centro de · 
la pista, su cuarto triple de la jorna
da. Coincidiendo casi con la sirena, 
Llorente lograría la canasta que su
ponía el final y también la máxima 
diferencia del partido (104-77). 

El Villalba se marcha a Primera 
B y lo lamentamos por el esfuerzo 
realizado por todos , en el bello pue
blo de la sierra y Cajamadrid, a pen-· 
sar eri el partido de esta tarde en el 
Val, a las siete, donde un Caja de 
Ronda más descansado, tratará de 
eludir el descenso a costa· de los al
calaínos. Personalmente los mala
gueños me causan un gran respeto, 
pero con-el apoyo de esta· maravi
llosa afición, esperamos salvar este 
último escollo. 

M'GARRIDO 
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LA ULTIMA JORNADA Caja de Ronda en Canarias, se de
canta del lado malagueño, que no 
debía de tener dificultades para im
ponerse en su cancha. Pero a la hora 
de la verdad , a punto estuvo de 
romperse también este pronóstico, 
pues hasta el último segundo se pu
do apreciar por TVE, que cualquie
ra de los dos conjuntos pudo alzarse 
con el triunfo. Al fmal delirio de los 
malagueños, que quedan a la espera 
del desempate anterior y tristeza 
para los del Lucky, que con su des
censo a Primera B dejan a las Islas 
sin baloncesto de la máxima catego-

La segunda jornada de los play
offs, en el grupo que lucha por el 
título, favoreció en la mayoría de 
los encuentros a los A-1, ex·ceptuan
do al Estudiantes que dejó en la cu
neta al que fue colista de este grupo 
-Caja de Alava- demostrando que 
su paseo por la A-2 fue posible por 
su superioridad sobre el resto de 
los participantes en el mismo. 

Cacaolat y Breogán, con dos 
victorias consecutivas pasan a los 
cuartos de fmal, mientras que Espa- _ 
ñol y Clesa, cuhninados sus obje
tivos con la permanencia, vocarán 
sus esfuerzos en ese torneo nuevo, 
que organiza la Asociación de Clu
bes, y que permitirá al vencedor 
juagr la Korac en la próxima tem
porada. Los "periquitos" de Sarriá, 
cosecharon la mayor derrota a do
micilio, pero en su descargo debe
mos decir que contaron con la apor
tación de su estrella Austin, que co
mo todos saben está sancionado fe
derativamente. En el choque galle
go, encuentro en que quizás todos 
esperaban que la experiencia del 
Clesa forzara al menos el partido 
de desempate, se pudo apreciar que 
Figueroa -entrenador lucense- co
noce a la perfección a los que fue
ron sus discípulos y hoy tenía de 
adversarios. Fue una especie de ven
deta a la siciliana, pues tras dejar a 
los locales dominar la primera mi
tad, salió con una defensa indivi
dul agresiva y apoyado en ataque 
en el trío Sánchez-Pellom-Wright, 
dio la vuelta al pronóstico. 

En el encuentro que en Zarago
za enfrentana a los locales con 
el F orum pucelano, a punto estu
vieron los de Pesquera de obtener 
el triunfo que les significaba el pase 
a los cuartos, pero Laso logró llevar 
a los suyos a la victoria, que obliga 
a jugar el desempate en Valladolid. 
Parte de favorito el local, pero si 
los m'años son capaces de anular a 
Puente y a Trombo como lo han 
hecho en esta ronda, el resultado 
puede ser de signo contrario. 
· Los cuartos de fmal han depara
do un Estudiantes-Madrid, que se 
presenta de claro color blanco, pero 
estos choques siempre ofrecen su 
atractivo por la rivalidad siempre 
existente por los contendientes 
y el expectáculo de las gradas, pues 
tanto la "demencia", como sus con
trarios del Pabellón, suelén superar
se en estas ocasiones. Barcelona de
berá eliminarse · con el Breogán, 
Juventud con Cacaolat -otro cho
que regional- y el vencedor del 
CAl-Forurn, con el Licor 43 de Ma
nel Comas, que ha sido el equipo 
revelación. 

En las eliminatorias de descenso, 
la sorpresa saltó en Villalba, donde 
los locales superaron al favorito Ca
jamadrid, merced a la actuación de 
su único americano, el negrito 
McDonald, que hizo según cuentan 
auténticas diabluras, haciendo olvi
dar a su afición el nefasto encuen -
tro que realizó en el V al. El desem
pate se jugó en Alcalá el miércoles 
pasado, de cuya reseña se da clim -
plida cuenta en estas páginas. La 
otra eliminatoria, tras la victoria del ría masculina. CANABAL 

LIGA. SENIOR COMARCAL 

NO SE SOLUCIONO El TITULO 
El pasado sábado la atención del 

aficionado se dio cita en las instala
ciones de la Ciudad Deportiva, don
de Larry's y el P. La Tortuga tenían 
un duelo que dirimir, que según el 
resultado, podría anticipar el cam
peón de este recuperado campeo
nato. 

· tro minutos del comienzo en un 
5-1, que confinnaba el pronóstico, 
pero ambos conjuntos jugaban co
mo atenazados por unos nervios 
explicables a l'a vista de lo que se 
jugaban. A partir de este minuto 

Presentó Larry's de salida la baja 
de Castejón, factor que lógicamente 
favorecía a su oponente, que de es
ta forma aumentaba sus posibili
dades de seguir manteniendo la im 
batibilidad en el campeonato. Ana: ' 
lizando ambas plar.Lillas, eran los 
del Larry's los que presentaban cier
ta ventaja, pues sus componentes 
son más jóvenes y también más 
avezados en la alta competición, pe- • 
ro contra el P. La Tortuga da sensa- ' 
ción de mayor disciplina y según 
nos contaron hasta se entrenan y 
todo. 

Por mediación de dos acciones 
de Arranz, Larry's se colocó a cua-
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'---------~¡ ~I --~~A_t_le_tis_m_º~~--~I ~I _____ Te_n_is~j 
fue La Tortuga los que tomaron la 
iniciativa y en cuatro minutos - mi
nuto nueve-, lograron un parcial de 
0-14~ aciertos de Merino y J. Ro
jo. Hasta el descanso , todavía logra
rían ampliar su ven taja, llegando a 
una máxima diferencia de trece 
puntos {12-25) en el minuto dieci
siete, que se reduciría a nueve al fi
nal del período {18-27). 

La segunda parte .comenzó con 
un Larry's dispuesto a enjugar las 
diferencias y si bien en el minuto 
nueve, los de la Tortuga, volvían a 
cobrar doce puntos de margen 
(28-40), a partir de este momento 
las acciones individuales de Nieto y 
la desafortunada dirección de su ri
val, permitió al Larry's empatar el 
partido a falta de dos minutos 
(46-46). 

La eliminación de Marco en La 
Tortuga, a falta de cuatro minutos 
para la terminación se dejó sentir en 
los rebotes y esto, unjdo a que du
rante mucho tiempo tuvieron a tres 
titulares -si así se les puede lla
mar- en el banco,~permitieron al 
Larry's hacerse -con el triunfo por 
tres puntos de diferencia ( 51-48 ). 

El resultado del partido no solu
ciona nada, pues recordamos que en 
el encuentro de la primera vuelta 
los de La Tortuga se impusieron por 
seis puntos de margen, con lo cual 
el coeficiente particular les favorece 
en caso de termianr empatados a 
puntos. A los de Larry's les queda 
la espera de los dos encuentros que 
le restan a sus rivales, frente al Li
verpool -partido que se suspendió 
por inclemencias del tiempo cuando 
por cierto ganaba este último- y 
frente a los del Veteranos Alcalá. 

LARRY'S: Pérez (17), Garcés 
(O), Garzón (10), Fontecha (3), 
Vega (O), Arranz (5), Nieto (13), 
G. Pérez (2), Altés (1), Canales (O) 
y Noriega (O). 

LA TORTUGA: Esteban (2), 
Stallwort (7), L. Rojo (6), Merino 
(7), Santos (O), Crespo (2), Carras
co (1), Marco (6), Albacete (4), Re
guero (O), J. Rojo (19)y López(-). 

RESULTADOS 

Larry's, 51 - P. La Tortuga, 48 
CastielJa, 47 - Liverpool, 50 

CASA, 31 - B.P. M. Frank, 50 
S. Felipe, O - V. Alcalá, 2 
(no presentado S. Felipe) 

CLASIFICACION 

Larry's, 25; P. La Tortuga, 23; 
Liverpool, 22; V. Alcalá, 21; Cas
tiella, 19; CASA, 17; B.P.M. Frank, 
16y S. Felipe, 12. 

M. GARRIDO 
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Campeonato Nacional 
de Pista Cubierta 

BEATRIZ HIDALGO 
SUBCAMPEONA DE ESPANA 

Durante el fin de semana pasado, 
se celebró en San Sebastián el Cam
peonato de España de pista cubier
ta. La actuación de nuestros atletas 
(que se desplazaron en un total de 
S), fue de un nivel disa-eto si excep
tuamos la brillante actuación de 
Beatriz Hidalgo quien ya en semüi
nales se mostró lo suficientemente 
capaz de conseguir algo positivo ga
nando su serie con autoridad y esta
bleciendo nueva marca personal en 
la distancia con 2'27'00. Luego ya 
en la final y en una espléndida ca
rrera lograba hacerse con la segunda 
plaza y por tanto medalla de plata 
con la buena marca de 2'17" que 
dice mucho de cara a la temporada 
de pista al aire libre. Muy buena la 
progresión de Beatriz quien se 
afianza con seguridad un puesto en 
ese difícil mundo del medio fondo 
nacional. En este mismo campeo
nato y en 1.500 m., también hay 
que destacar a otra chica: Conchi 
Moreno, que aunque no obtuviera 
medalla, si hizo una espléndida 
sexta plaza en una final difícil y 
luchando con otras participantes de 
segundo año en la categoría, mien
tras ella todavía tiene otra oportu
nidad. No es la primera vez que 
he~os hablado de las posibilidades 
de Conchi de cara a un futuro por 
tanto, no queremos abundar más en 

señalar esas posibilidades que ella 
posee, únicamente desearle mucha 
suerte en su próximo viaje a tierras 
gallegas a donde tiene que despla
zarse el próximo fin de semana, pa
ra intervenir en el campeonato na
cional de Cross individual. ¡Suerte 
Conchi! 

Esto fue lo más destacado de 
nuestros atletas en esta competi
ción. Los otros tres representantes 
alcalaínos no tuvieron su día y por 
tanto se conformaron con tomar 
parte en sus series clasificatorias. 
Otro día será. 

A.S. 

Esta mano.le ofrece 
coches de todas las marcas 
para elegir su coche 
de segunda mano._,,_.,.. ....r ~ 

RENAULT 
------Aquí, en: 

O ~~I22.~e.~~ 15 
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111 Trofeo 

Mapfre-Vida 
Composición de los grupos para 

la fase final absoluta y consolación 
después del sorteo: 

FASE FINAL ABSOLUTA 

GRUPO A-1: Carlos de la Torre , 
Elias Alonso, Francisco Martín , 
Fernando García, Carlos San Nor
berto, Miguel González, Rafael Sán
chez, José Luis Martínez. 

GRUPO A-2: Eloy Martínez, Ri
cardo López, José Luis Zunón, José. 
Alvarez, Abel Martín, Gregorio del 
Campo, Vicente Le.rida, Julio Gar- · 
de. 

FASE FINAL CONSOLACION 

GRUPO C-1: Paco Gallego, Paco 
Pérez, Ricardo Bernabé, Miguel Ma
llen, Jesús Gómez, Modesto Rol
dán, Angel Gutiérrez, Juan Antonio 
Yuste. 

GRUPO C-2: Javier Bregado, Fe
derico Grande ; J;,uis María , Francis
co Rojas , José Luis Liesa, José Pra
dos, Juan José Gallego, Antonio 
Gabardós. 

RELACION DE JUGADORES 
CLASIFICADOS PARA LA 
FASE FINAL ABSOLUTA 
Y CONSOLACION 

FINAL ABSOLUTA 

GRUPO A: Ricardo López, José 
Luis Zunón , Miguel González, Julio 
Grande. 

GRUPO B: Eloy Martínez, Fran
cisco Martín, Abel Martín, Vicente 
Lérida. 

GRUPO C: Elias Alonso, Fer
nando García, Gregorio del Campo, 
José Luis Martínez. · 

GRUPO D: Carlos de la Torre , 
José Alvarez , Carlos San Norberto, 
Rafael Sánchez. 

FINAL CONSOLACION 

GRUPO A: Javier Bragado, Luis 
María, José Luis Liesa, Juan José 
Gallego. 

GEUPO B: Paco Gallego , Fran
cisco Rojas, José Prados, Antonio 
Gabardós. 

GRUPO C: Paco Pérez, Ricardo 
Bemabé, Jesús Gómez, Angel Gu
tiérrez. 

GRUPO D: Federico Grande, 
Miguel Mallén, Modesto Roldán, 
Juan Antonio Yuste. 

El sorteo para la composición de 
los grupos A-1 y A-2. (final absolu
ta) y los grupos C-1 y C-2 (final 
consolación), se efectuará en los sa
lones de cafetería Aldonza, sita en 
c/. Mayor de esta localidad, el pró
ximo día 14 de marzo a las 20 ho· 
ras . 

PUERTA DE MADRID 



Hockey 

UNA VICTORIA, 
DOS EMPATES. 

YUNA 
DERROTA · 

El pasado sábado día 16 se dis
putaron los siguientes encuentros 
de hockey sobre patines correspon
diente a la liga provincial, en la 
Ciudad Deportiva Virgen del Val. 

BENJAMINES: 
C.M. Hockey Alcalá, 8 - Banesto, O 
Por el C.M. Hockey Alcalá, juga
ron: · Sergio, Daniel, David, Casas, 
Eduardo 11 (3), Jesús, Raúl I (1), 
Bern• (1 ), Ramón, Raúl 11 (1) y 
Hoyos 11 (2). 

ALEVINES 
C.M. Hockev Alcalá, 4 - Santa Ma
ría dd Pilar, 4. 
Por el C.M. Alcalá jugaron: Hoyos 
11, Eduardo 1, (1 ), César, Francis
co, Adrián (1 ), Cimas (2), Javi, Ro
drigo y Miguel. 

INFANTILES 
C;M. Hockey ~calá, 3 - Santa Ma
ria dd Piar, 3. 
Por el C.M. Hockey jugaron: José 
María, Paco,~ Nacho (1), Hoyos 1, 
Alejandro· (1) y Cimas (1 ). 

SENIOR (segunda división) 
{partido aplazado) 

C.M. Hockey Alcalá, 1 - Aluche A,7 
Por el C.M. Alcalá jugaron: Javi, 
Serrano, Escovar, Comendador, To
ledano {l) y Ga bi. 

El domingo d.ía 1 7, también en 
la Ciudad Deportiva Virgen del Val, 
se disputó d encuentro de la cate
goría sénior entre el C.M. Hockey 
Alcalá y Aluche B, ganando los vi
sitantes por 1-6. 

Por el C.M. Hockey Alcalá juga
ron: Javi, Comendador, Serrano, 
Toledano (1), Escovar y Gabi. 

Antonio RASTROJO 

1 GALA DEL GIMNASIO 
COMPLUTENSE 

Con el pabellón Virgen del Val 
abarrotado de público, se celebró 
la primera gala del gimnasio judo 
club Complutense . La exhibición, 
que duró cinco horas, contó con ia 
participación de unas cuatrocientas 
personas entre !liños y adultos y 
durante el acto se rindió homenaje 
a las judokas complutenses María 
del Carmen Bellón (medalla de 
bronce en el europeo de Suecia) 
Y a Begoña Gómez, que también 
participó en el europeo y quedó 
en puertas de la medalla. 

La gala comenzó con judo infan
til, prosiguió con trece disciplinas 
y se cerró el acto con una exhibi
ción de baile, nada menos que un 
"can-can". 

PUERTA DE MADRID 

Espera . a la Vuelta a España 

EL VELODROMO ESTARA 
TERMINADO EN UN MES 

Nos dice Macías que sólo faltan 
unos cuantos detalles para que esté 
terminado el velódromo de la Ciu
dad Depcrtiva Municipal, la valla 
metálica y poco más; por todo ello, 
el velódromo será una realidad en 
un plazo previsto de quince dlas. 
Nosotros nos curamos en salud , 
"ponderamos los imponderables" 
por ·si acaso, y decimos lo del 
título, que estará terminado en el 

. 

plazo de un mes. 
Con esta nueva instalación 

deportiva municipal el ciclismo 
puede dar un paso de gigante en la 
ciudad, tanto en lo que se refiere a 
oportunidades de la creciente afi
ción a la bicicleta como en el 
estricto plano del espectáculo para 
los que no corren, sino que miran. 

¡A disfrutarlo todos con salud! 

INSCRIPCIONES: CASA DE LA JUVENTUD 

P.0 del Val sin. del 20 al 23· de 19 a 21 Horas 

VII CARRERA POPULAR 

El próximo domingo, día 24 de 
marzo, se celebrará la VII Carrera 
Popular de Alcalá de Henares. La 
salida, así como la línea de meta, 
estará situada en la plaza de' Cer
vantes. La hora, un tanto tardía, 
será a las once y media. Organiza 
el club AJA y patrocina como de 
costumbre el ayuntamiento . de 
Alcalá. Colaboran la fundación 
pública de la Ciudad Deportiva · 
Municipal, la Brigada Paracaidista y 
la Policía Municipal. 

Las inscripciones han de forma
lizarse en la Casa de la Juventud, 
hasta hoy, sábado, de 19 a 21 
horas. 

Queremos recordar que las carre
ras populares exigen algunas precau
ciones para esas personas mayores 
que se entusiasman con el ambiente 
y se echan a correr sin más ni más, 

. de modo que el ayuntamiento 
exige para estas personas un reco
nocimiento médico que verifique 
que está -en condiciones de corer. 
Finalmente, se espera que partici
pen en la séptima edición de la 
carrera unas dos mil quinientas 
personas. 

BALONMANO: 
EL ATLETICO VENCIO 
AL CAJAMADRID . 

El equipo de balonmano del 
Atlético de Madrid venció en Alcor
cón por 17 goles a 16 al Cajamadrid 
en partido amistoso disputado en el 
pabellón de Los Cantos. Al descan
so se llegó con ventaja del Cajama
drid por 9 goles a 7. 

Por el Atlético de Madrid marca
ron Stroem (5), De la Puente (4), 
Ce cilio (2), Luis (1 ), Reino (1 ), 
Fernando (2) y Novales (2). Por 
el Cajamadrid, Hernández (4), Pra
das (2), Martínez (2), Román (2), 
Winther (2), Raúl (1), Del Arco (1) 
y González (1 ). 

Este partido sirvió de prepara
ción de cara a la semifinal de Copa 
de Europa que enfrentará al Atléti
co de Madrid frente al Dukla el 
sábado. 

EL AYUNTAMIENTO 
DE ALCALA, MODELO 
EN LA PROMOCION 
DEPORTIVA 

La Federación Provincial de 
Atlétismo ha elegido a Alcalá como 
el ayuntamiento que más se ha 
distinguido en la provincia durante 
el año 1984 por su apoyo al atle
tismo. 

Por su parte, la comunidad lo 
propondrá como modelo a escala 
nacional en cuanto a su labor en 
pro de la educación física. 

23 de marzo de 1985 



Con todo el Cspíritu del 5. Pero más cinco que el 5. 
Mírame. Verás qué linea. Con todos 

los elementos integrados, sin ángulos, sin 
aristas. 

No dejes de fijarte en las protecciones 
laterales. Y de la superficie acristalada ... , 
¿qué me dices? 

Descúbreme. Por supuesto, te puedo 
hablar de asientos pétalo y monoguías, para 
dejar más sitio atrás, de mi tablero ... 

Pero es que es más que eso. 
Es un nuevo concepto de interior. 

Tienes que verlo. 

Ven a probarme a: 

Pruébame. Estoy a tu disposición. 
Y ¿sabes? Puedo llegar a los 1.397 cm3, 

los 71 CV, de potencia. O bajar el consumo 
hasta rozar los cinco litros. 

Vente a verme. Y a probarme. 
Nos vamos a divertir un rato. 

0 AUTOCARPE e/ Paseo de la Estación, 2 e/. Ronda Ancha, 19 
· Tel.: 888.19 15 Tel.: 888 50 61 


